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Agricultoras familiares do NM são 
premiadas pela embaixada da Espanha

Ministro da 
Economia defende taxar 
super-ricos e desonerar 
empresas
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Publicado no Diário Oficial da União, nesta se-
gunda-feira (9), o Decreto de número 11.064 que 
versa sobre a autorização, aos bancos administra-
dores do Fundo Constitucional de Financiamento 
do Norte, do Fundo Constitucional de Financia-
mento do Nordeste e do Fundo Constitucional de 
Financiamento do Centro-Oeste, realizarem acor-
dos de renegociação extraordinária de operações 
de crédito inadimplentes. 

A Prefeitura de Buritizeiro lançou na úl-
tima sexta-feira, dia 29 de abril, o pacote de 
obras “Acelera Buri”, Obras e Ações para Um 
Novo Destino”, em solenidade na avenida da 
Extremidade. Trata-se do maior pacote de 
obras e ações públicas, desde a emancipa-
ção política e administrativa do município, 
em 1963. 

A solenidade da II CIB Unificada da macrorregião do Norte de Minas realizada na cidade de Pirapora, no dia (6/5) no Centro 
de Convenções foi um momento de diálogos para o fortalecimento e melhoria do Sistema Único de Saúde de Minas Gerais, 
especialmente no cenário de enfrentamento da pandemia Covid-19, também solicitar apoio e subsídio para os processos de 
tomada de decisão da instituição e de todos os gestores municipais de saúde de Minas Gerais. 

Contran beneficiará 
motoristas que não 
cometerem infração por 
12 meses
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Regulamentação 
deixa bancos aptos à 
renegociação de dívida 
rural

Pirapora realiza II CIB Unificada da 
Macrorregião Norte de Minas

DIVULGAÇÃO

Prefeitura de Buritizeiro 
investirá mais de R$ 50 
milhões com pacote de 
obras

REGIONAL 5

Agricultoras familiares mineiras do município de Miravânia, estão entre os três co-
letivos femininos agraciados pelo 1º Prêmio Mulheres Rurais – Espanha Reconhece”. 
O prêmio é uma iniciativa da Embaixada da Espanha, em Brasília. Reunidas na Asso-
ciação Comunitária dos Produtores Panelinhenses (Ascoppa), o grupo conquistou o 
segundo lugar no concurso, com o Projeto Sabores do Cerrado. 

REGIONAL 5

CRUZEIRO/ STAFF IMAGES

A atuação do Cruzeiro na vitória por 1 a 0 sobre o 
Grêmio, nesse domingo (8), no Independência, em Belo 
Horizonte, pela 6ª rodada da Série B do Campeonato Bra-
sileiro, também serviu para aumentar a sequência ilesa da 
defesa celeste. A Raposa chegou ao terceiro jogo seguido 
sem sofrer gol na competição nacional. Isso ocorreu após 
mudança na estrutura da equipe feita pelo técnico Paulo 
Pezzolano.

Cruzeiro não sofreu gol na Série B com novo 
esquema de jogo de Pezzolano 

SAÚDE 7

AGRONEGÓCIO 6

CRISTIANO MACHADO 

Minas Gerais alcançou a marca de 70% de cobertu-
ra vacinal no público infantil, com idade entre cinco e 
11 anos, vacinados com a primeira dose do imunizante 
contra a covid-19. Ao todo, são 1,8 milhão de vacinas 
aplicadas em Minas, sendo 1,2 milhão para a primeira 
dosagem e 623 mil para a segunda aplicação.

MG chega a 70% do público 
infantil vacinado contra 
Covid-19 com a primeira dose

ESPORTE 11

GERAL 9

GERAL 9 GERAL 9
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Ao ter uma ideia de negócios 
e buscar recursos e esforços para 
transformar uma ideia em algo con-
creto, o empreendedor desconhece 
alguns itens que o diferenciam do 
empresário que gostaria de ser.

É muito comum os empreen-
dedores só perceberem que come-
teram erros, ou que faltou algo na 
empreitada, quando não estão con-
seguindo ter o retorno financeiro ou 
de satisfação idealizada.

No mundo dos negócios, o em-
presário precisa ter a iniciativa, ousa-
dia e criatividade do empreendedor 
aliada à técnica de execução de um 
perito no ofício. Também são neces-
sários a habilidade, a flexibilidade e 
o poder de execução, a gestão e o 
controle de um administrador.

Quando não se tem algumas des-
tas habilidades, é fundamental bus-
car sócios e parceiros complementa-
res para assim garantir o equilíbrio 

necessário para o sucesso empresa-
rial.

A gestão correta de cada setor 
e departamento da empresa, com 
ações e reportes que alinham os 
resultados atingidos pelos departa-
mentos aos planejamentos e expec-
tativas geradas pelos empreendedo-
res, é o que vai ajudar a entender 
se empresa está mais perto ou mais 
distante do sucesso empresarial.

Para uma boa gestão empresarial, 
o primeiro passo é reconhecer que 
um negócio não é composto apenas 
de um setor, como alguns empre-
endedores e alguns gestores de-
fendem, colocando forças, energia, 
atenção e importância em departa-
mentos isolados.

Uma empresa é um sistema com-
plexo e, como todo organismo, pre-
cisa de trabalho em conjunto.

Setores interligados entre si, 
quando trabalham em harmonia e 

interdependência, são mais eficaz-
mente gerenciados, direcionados 
e potencializadores de resultados, 
garantindo uma empresa mais sau-
dável.

Em um país como o Brasil, apesar 
de toda a burocracia, cada vez mais 
as pessoas decidem abrir uma em-
presa. Seja por necessidade, sonho 
ou mesmo pela real oportunidade 
de mudar uma situação econômica 
e comercia desfavorável, empreen-
der no Brasil e no resto do mundo 
é uma tarefa gratificante, quando 
bem planejada e executada, prin-
cipalmente no que se refere ao im-
pacto socioeconômico. Porém, Infe-
lizmente, muitas acabam fechando 
as suas portas precocemente, seja 
por não adequação a fatores exter-
nos ou mesmo por inexperiência.

Portanto, é importante ter consci-
ência de que a longevidade de uma 
organização depende, além da venda 

e entrega de produtos e serviços com 
valor para os clientes, de uma boa 
gestão. Afinal de contas, a administra-
ção competente possibilita o uso ade-
quado dos recursos e controle para 
o melhor direcionamento das ações 
que ajudam no alcance dos objetivos.

Para melhorar a gestão de um ne-
gócio e não virar estatística negativa, é 
recomendável a busca pela ajuda de 
consultores em gestão empresarial 
e estratégia, como os da Light Con-
sulting & Coaching, que por meio 
de diagnósticos estratégicos e per-
sonalizados, ajudam a identificar as 
áreas da empresa que precisam de 
suporte prioritário. Assim, é possí-
vel diagnosticar e indicar soluções 
para o crescimento de maneira es-
truturada e organizada.

O importante é não abrir mão 
de uma atuação mais segura na ges-
tão empresarial de um empreendi-
mento.

Existem três fatores que são 
considerados os níveis mais eleva-
dos de estresse: perda de um ente 
querido, perda de um trabalho ou 
mudança de uma cidade. Estamos 
enfrentando uma situação em que 
esses três fatores ocorreram simul-
taneamente, então dá para se ter 
uma ideia do patamar de estresse 
que esse momento está causando. 

Em uma guerra, os principais 
pilares de suas vidas estão sen-
do destruídos simultaneamente. 
O limite entre a estabilidade e o 
pânico é rompido de uma forma 
abrupta, levando ao que chama-
mos de transtornos. 

O primeiro pode ser conside-
rado um transtorno de pânico, a 
mente trabalha em um limite má-
ximo buscando sobreviver. Nossas 
reservas, tanto físicas quanto emo-
cionais, estão sendo drenadas de 
uma maneira muito rápida.

A saúde, como é definida pela 
Organização Mundial da Saúde 
(OMS), é o equilíbrio entre as 
partes do corpo. A ruptura desse 
equilíbrio é o que se chama doen-
ça, ou seja, as pessoas adoecem e 
podem desenvolver o que chama-
mos de transtornos - síndrome do 
pânico, ansiedade generalizada, 
depressão etc. 

Uma situação de guerra atinge 
o instinto mais forte do ser huma-
no, que é o instinto de sobrevivên-
cia. Isso dispara o alarme máximo 
de uma forma coletiva. Quando 
esse instinto é ameaçado, isso é 
tão forte que atinge o que chama-
mos de inconsciente coletivo, afe-
tando a todos nós. 

Lembrando que, quando fala-
mos de inconsciente coletivo, temos 
registros de um passado onde tive-
mos guerra - provavelmente tivemos 
antepassados que foram atingidos 
por essas situações. Vivemos em um 
mesmo planeta, com uma história 
coletiva em comum. 

Podemos também considerar que 
o pensamento, como sendo uma 
onda, ele se propaga além da distân-
cia física. Ainda mais em tempos de 
redes sociais onde tudo é muito 
próximo e todos somos impacta-
dos de forma imediata. 

O medo é um sentimento nor-
mal e necessário, tendo a fun-
ção de nos proteger em várias 
situações. Cada pessoa tem uma 
forma de lidar com o medo. Em 
uma situação atípica como, por 
exemplo, uma situação de guerra, 
parece mais sensato não falarmos 
em dias, e sim na magnitude da 
situação. 

O presidente Jair Bolsonaro disse que existe “risco de ser elimina-
do”. Deu a declaração em live semanal ao falar sobre sua segurança 
e a facada sofrida durante a campanha eleitoral de 2018. “Agora, que 
existe o risco de eu ser eliminado isso existe. Você pode ver, em 2018, 
nós começamos a crescer e chegou um ponto que outro lado enten-
deu que a gente ia ganhar as eleições e aí tentaram me matar”, disse. 
As investigações sobre o atentado contra Bolsonaro em 2018 apon-
taram que Adélio Bispo de Oliveira, autor da facada, agiu sozinho, 
por iniciativa própria, sem mandantes e ajuda de terceiros. A Polícia 
Federal não comprovou a participação de partidos políticos, facções 
criminosas, grupos terroristas ou mesmo paramilitares em qualquer 
das fases do crime. 

SEGUE O DESMONTE DA LAVA JATO

Pela primeira vez em oito anos, a corrupção deixou de ser o cri-
me predominante nos pedidos de dados feitos pelas polícias e pelo 
Ministério Público em todo o país ao Conselho de Controle de Ativi-
dades Financeiras, o Coaf, órgão encarregado de prevenir e combater 
a lavagem de dinheiro. A inversão coincide com o desmonte da Lava 
Jato, maior operação de combate à corrupção já feita no país, e com a 
interferência do governo de Jair Bolsonaro na Polícia Federal. 

JANEIRO DE COMEMORAçõES NO PDT

A direção nacional do PDT quer aproveitar as comemorações do 
centenário de Leonel Brizola, que nasceu em 22 de janeiro de 1922, 
para realizar um grande evento, que terá como ponto alto o lança-
mento da candidatura de Ciro Gomes à presidência da República. 
Será uma pré-convenção do partido em Brasília, marcada para os dias 
21 de 22 de janeiro. Os dois dias de comemoração prometem muita 
emoção para os filiados ao partido

Empresários são surpreendidos com veto ao Refis do Simples
Os empresários mineiros foram surpreendidos com o veto do pre-

sidente Jair Bolsonaro ao Regis do Simples Nacional. O Programa de 
Reescalonamento do Pagamento de Débitos no Âmbito do Simples 
Nacional (Relp), que permitiria a renegociação de R$ 50 bilhões de 
dívidas para pequenas empresas que se enquadrem nos regimes Sim-
ples e Microempreendedor Individual (MEI). O presidente da CDL/
BH, Marcelo de Souza e Silva, divulgou um comunicado protestando 
contra o veto e reivindica ao presidente da Câmara, Arthur Lira, e 
do Senado, Rodrigo Pacheco, a derrubada do veto. Segundo o em-
presário, “sem qualquer exagero, ela representará a sobrevivência de 
empresas, a manutenção de empregos e o apoio necessário para que 
possamos promover o desenvolvimento econômico e social em nosso 
país.”

COBRANçA IRREGULAR PODE SER 
CONTESTADA NA JUSTIçA

O advogado tributarista, João Marcelo Vaz de Mello, sócio do Escri-
tório Bernardes & Advogados, alerta que as empresas podem questio-
nar a cobrança do diferencial de alíquota (DIFAL) do ICMS incidente 
sobre vendas interestaduais na Justiça. O imposto pode ser devido 
apenas a partir de 2023. Ou seja, uma vez que o imposto não pode 
ser exigido no mesmo ano em que foi instituído, para que o DIFAL 
pudesse ser exigido em 2022, a Lei Complementar deveria ter sido 
publicada até 31 de dezembro de 2021.  João Marcelo esclarece que o 
imposto só pode começar a ser exigido após 90 dias contados da data 
da publicação da lei que o instituiu: “assim como Minas Gerais que, 
no dia 31 de dezembro de 2021, fez publicar o Decreto 48.343, que 
produzirá efeitos a partir de abril deste ano, vários Estados já edita-
ram normas regulamentares para disciplinar os procedimentos de co-
brança, preparando-se para iniciar a cobrança do imposto”. O DIFAL 
foi instituído, para as operações de venda a consumidor não situado 
no mesmo Estado, a partir de 2015, após muitos dos Estados destina-
tários perceberem que, com o grande volume das vendas a distância, 
principalmente pelo e-commerce e marketplace estavam perdendo 
arrecadação e sendo prejudicados quanto ao recolhimento de ICMS.

AGORA VAI

Um delegado federal que já investigou o Primeiro Comando da 
Capital vai dar continuidade ao inquérito que investiga o atentado 
contra o presidente Jair Bolsonaro (PL) nas eleições de 2018. O esco-
lhido pela cúpula da Polícia Federal (PF) foi Martin Bottaro Purper), 
de 43 anos. Ele está há 17 anos na corporação. Caberá ao delegado 
buscar informações que possam esclarecer se Adélio Bispo de Olivei-
ra, autor da facada, contou com a ajuda de terceiros ou agiu a mando 
de alguém. Em duas investigações, a PF concluiu que ele cometeu 
o crime sozinho. Agora, com a PF dominada, vamos ver a que nova 
conclusão chegará.

Educação para poucosé o avesso de si

A importância da diversificação de 
investimentos em diferentes segmentos

DANILO COSTA
Ex-MANTENEDOR ESCOLAR, ADvOGADO fORMADO PELA fGv-SP 

ERALDO LIMA
HEAD DE MARkETING E vENDAS 

NA GROuP vENTuRES

Um aumento de quase 200% 
em um ano! É com essa infor-
mação que quero começar esse 
artigo. Isso porque, esse dado 
confirma o que temos sentido na 
pele, todos os dias: o mercado de 
investimentos em startups está 
aquecido.

Mesmo com os desafios impos-
tos por dois anos de pandemia, o 
volume de investimentos para ini-
ciativas brasileiras em 2021 foi ex-
pressivo, aumentando também os 
valores aportados. Para se ter uma 
ideia, os rounds em 2020 eram, 
em média, de US＄5,5 milhões, 

passando para US＄ 13,7 milhões 
em 2021.

Estamos apenas começando o 
segundo quarter de 2022 e com 
ótimas expectativas para todo o 
setor. Temos visto, nos últimos 
meses, uma retomada da econo-
mia, impactando diretamente na 
geração de novos negócios. É jus-
tamente por isso que o tema des-
se artigo se torna tão relevante.

Aportar investimentos em 
diversos segmentos tem se con-
solidado como uma tendência 
promissora. Ao olharmos atenta-
mente o ecossistema brasileiro de 

startups, composto por mais de 
14 mil iniciativas (segundo a As-
sociação Brasileira de Startups), 
é notória a expansão de negócios 
que abordem questões de cunhos 
socioambientais.

ESG, proteção ao meio am-
biente, destinação correta de re-
síduos e uso consciente da água 
e energia solar, por exemplo, são 
temas quentes e que, além de es-
tarem sempre na mídia, têm pro-
vocado reflexões importantes em 
toda a sociedade. Por isso, acre-
dito que a diversificação de inves-
timentos é rica quando olha para 

esses setores.
É claro que segmentos consi-

derados essenciais, como é o caso 
das fintechs, agtechs ou legalte-
chs sempre estarão em alta. Mas 
é importante ampliar o olhar para 
além do óbvio e enxergar o que 
pode virar um grande negócio da-
qui há alguns anos.

Por isso, caro colega investi-
dor, abra não só as rodadas de 
investimentos, mas também sua 
mente para o que as novas gera-
ções de startups estão entregando 
em nosso ecossistema. Todos ten-
dem a ganhar com isso!

Intitulado “Reimagining our fu-
tures together: A new social contract 
for education”, um estudo recente 
da Unesco é categórico logo nas pri-
meiras páginas: “Nossa humanidade 
e Planeta Terra estão sob ameaça”. 
O texto ainda segue com algo óbvio 
aos nossos olhos, porém necessário 
de ser registrado: “A pandemia ape-
nas provou nossa fragilidade e nossa 
falta de interconexão”.

O documento em questão desta-
ca quão crucial é expandir as opor-
tunidades educacionais, bem como 
o estabelecimento de um novo 
Contrato Social que beneficie todas 
as crianças e os jovens. O protagonis-
mo da Unesco na promoção de uma 
educação de qualidade para todos 
não é de hoje. Não por acaso, o Dia 
Mundial da Educação – celebrado 
globalmente em 28 de abril – só 
foi instituído após a realização do 
Fórum Mundial da Educação, que 
aconteceu no Senegal, em 2000.

Nós, profissionais dessa área, 
temos sempre que pensar à frente. 
Como prever nossa realidade em 
2050, considerando que temos um 
mundo cheio de desigualdades a se-
rem corrigidas? Esse documento da 
instituição, preparado por uma co-

missão chefiada pela presidente da 
Etiópia, Sahle-Work Zewde, propõe 
a elaboração desse novo Contrato 
Social, mencionado anteriormente. 
Com isso, a sociedade pode atuar 
por benefícios comuns, como o aces-
so à educação de qualidade por toda 
a vida e fortalecimento do ensino 
como um bem comum.

Mais do que uma meta cravada 
na pedra, o relatório funciona como 
um convite para pensar e não neces-
sariamente um projeto. Há inúme-
ros pontos – e falaremos deles a se-
guir – que podem ser considerados 
regionalmente em cada nação, esco-
la ou metodologia de aprendizagem. 
Nada deve ser empregado no forma-
to de cima para baixo, tudo deve ser 
relativizado e contextualizado.

Segundo a publicação, ao lon-
go do século 20, a educação visava, 
essencialmente, apoiar esforços de 
cidadania e desenvolvimento por 
meio da escolaridade obrigatória 
para crianças e jovens. Mas isso mu-
dou – e acho que todos concorda-
mos a respeito. Atualmente, enfren-
tamos graves riscos para o futuro da 
humanidade e do próprio planeta 
vivo. Com a pandemia, só pude 
notar que tivemos um despertador 

tocando bem alto, como quem bra-
da: “Acorde rápido”. Pensei que 2022 
começaria mais otimista e altruísta, 
entretanto, fomos surpreendidos 
por uma guerra no leste europeu. 
É preciso melhorar. O ser humano 
ainda tem muito que ser polido e 
lapidado.

Sob uma perspectiva pedagógica, 
deve-se reinventar urgentemente a 
educação para nos ajudar a enfrentar 
desafios comuns. O novo contrato 
da sociedade deve nos unir em tor-
no de esforços coletivos e fornecer o 
conhecimento e a inovação necessá-
ria para moldar futuros sustentáveis 
e pacíficos para todos ancorados 
em questões sociais, econômicas e 
justiça ambiental. Deve-se defender 
o papel desempenhado pelos pro-
fessores. De acordo com o estudo da 
Unesco, há três perguntas essenciais a 
serem feitas à educação ao olharmos 
para 2050: O que devemos continu-
ar fazendo? O que devemos aban-
donar? O que precisa ser inventado 
criativamente de novo?

As questões que surgem preci-
sam ser tomadas e respondidas lo-
calmente nos países, nas escolas, nos 
programas e nos sistemas educacio-
nais. Há nações que iniciaram proje-

tos elaborados de sustentabilidade 
– dentro e fora das salas de aula. Há 
outras que vivem diariamente amea-
ças constantes, sejam de guerra ou 
de queda da democracia. Precisa-se 
avaliar com uma lupa cada realidade 
isoladamente e propor ações contí-
nuas e estruturadas. Existe, entre-
tanto, um denominador comum: 
grupos socialmente privilegiados 
continuam tendo acesso à qualidade 
superior. O novo olhar educacional 
deve pensar em inclusão como pon-
to de partida. Como bem adiantei no 
título, uma educação para poucos é 
o oposto de si.

As escolas devem ser locais edu-
cacionais protegidos por causa da 
inclusão, equidade e bem-estar 
individual e coletivo que apoiam, 
também reimaginados para me-
lhor promover a transformação do 
mundo para uma direção mais jus-
ta, equitativa e um futuro sustentá-
vel. Devemos aproveitar e ampliar 
as oportunidades educacionais 
que ocorrem ao longo da vida e 
em diferentes espaços culturais e 
sociais. É preciso polir essa pedra 
preciosa constantemente, deixan-
do para trás os resíduos e aprimo-
rando sua parte valiosa.
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Não existe fórmula mágica para sucesso 
empresarial, importante observar alguns fatores

Conflito Rússia e Ucrânia: como o medo pode 
impactar nossa saúde mental e física (Parte 1)

fÁBIO LIMA
CONSuLTOR E MENTOR ESPECIALISTA 

EM GESTãO EMPRESARIAL

MARA LEME MARTINS
PHD EM PSICOLOGIA 

Bolsonaro disse 
temer por sua vida
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Proposta amplia prazo de vigência do 
Plano Nacional de Cultura

Câmara celebra o Dia das Mães com entrega 
do Diploma América Eleutério Nogueira

Câmara veda recurso público a 
artista com música preconceituosa 
ou de apologia às drogas

Senado fará seminário sobre participação feminina 
na política

Quem é o 
estelionatário?

Deixa-me levantar uma 
questão por cá que é muito 
seria... é que o meu amigui-
nho malinha que atende pelo 
nominho de Cotoquinho está 
aqui me perguntando sobre 
aquele manjado golpe do 
bilhete premiado... Ele quer 
saber quem, de fato, é o es-
telionatário... Quem ofere-
ce o falso bilhete e se passa 
por analfabeto ou o cidadão 
que se julga esperto demais e 
quer levar vantagem pensan-
do que pode passar o falso 
jacu para trás? Pois é uma boa 
pergunta... pois esse golpe 
só caí quem é extremamen-
te ambicioso e que é adepto 
a lei de Gérson... quer levar 
vantagem em tudo... Pois é... 
já dizia o sábio Piazza lá dos 
Morrinhos... Malandro de-
mais vira bicho e a razão? É...

Valores espirituais 
invertidos

Há... há... há... sincera-
mente minha gente... eu não 
posso entender a ingerên-
cia (uau...gostou da palavri-
nha?) dos homens da terra...
pecadores...comedores de 
feijão no Céu estou falando 
do céu literalmente... Como 
é que um grupo de homens 
e mulheres determina politi-
camente quem deve ou não 
virar santo e ter um lugar es-
pecial no Reino de Deus? Não 
é o contrario? Deus pode agir 
na terra através das orações 
dos fieis e não os infiéis de-
terminar quem tem morada 
especial como autoridade 
especial... isso é ridículo... 
é zombar do povo e pior de 
tudo que o povo acredita e 
ainda faz preces para o novo 
santo que agora é o padre 
José de Anchieta, coisa mais 
sem sentido e ilusória...

Dr. Bruno tem sangue 
nos olhos

Eita que dá gosto de ver 
quando um policial jovem 
comprometido com a segu-
rança pública de verdade e 
faz o que gosta... eu estou fa-
lando do jovem... competen-
te delegado da Polícia Civil, 
Dr. Rodrigo da Homicídios 
que a continuar assim vai 
galgar os maiores degraus da 
instituição... Ele em conjunto 
com o GPV um grupo xonado 
da Polícia Militar já muitos e 
muitos bandidos que ater-
rorizavam a cidade e que já 
tinham mandado um montão 
de jovens para a cidade dos 
pés juntos... Eu fico feliz e já 
disse que esse jovem e que 
era um promissor profissio-
nal e que hoje é uma reali-
dade estava no lugar certo e 
merece as honras os aplausos 
de todos. Valeu... Viva.

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Chegou o momento que 
mais esperava todos vocês... 
afinal de contas... vamos ter o 
nosso textinho ou historinha 
cretininha joiadinha que foi 
feito sob medida para ti...afi-
nal de contas precisamos to-
dos os dias oxigenar o nosso 
glorioso coquinho com uma 
boa dose de bom humor...
que é tão bom quanto beijar a 

filha do patrão escondido e sem 
esquecer que é altamente reco-
mendável para todas as pessoas 
que tem o nominho no Sera-
sa...é ler cá rir e esquecer.. -Um 
cachorrinho entra num cinema 
levando sua marmitinha de co-
mida... Como é o nome do fil-
me que ele foi assistir? Simples 
bobinho... O cão-peão... Um dia 
um hominho desavisado passa 
debaixo de uma escada e uma 
menininha gastíssima de 155 
quilos e trezentos gramas caiu 
em cima dele...despencando do 
vigésimo quinto andar como é o 
nome do filme? A acusada fatal... 
Há... há...há.

Médica zangada corta 
pingolin do amado

Snif... snif...snif... quá... quá...
há...há...ui...ui... oh que tragé-
dia... oh que coisinha mais doi-
da... eu vou te contar mas não é 
para tu ficar espalhando por aí 
não... espia só... tem uma médi-
ca que atende pelo nominho de 
Myrian Priscila (parece nome de 
atriz mexicana né não?) amava 
profundamente o seu noivo... e 
o vigiava o tempo todo... man-
dava mensagem... ligava.. e ele 
já não aguentava a possessão da 
menina... Aí faltando três dias 
para o casamento ele terminou 
e se pirulitou... Ela ficou muito 
zangada e mandou dois homens 
pegar o seu parquinho de di-
versão... isso mesmo... mandou 
cortar o pingolin dele... Ele ago-
ra é um homem triste e pacato 
e ela no xilindró... tristeza... 
misera.

Cratera engole quatro 
alunos na sala de aula

Oh tragédia... oh miséria... oh 
desgraça... oh qualquer coisa... 
espia só seu menino... na terça-
feira lá na cidade de Varginha 
estava tendo aula normalmen-
te e eis que os alunos estavam 
no penúltimo dia de aula e de 
repente eles escutaram um es-
trondo e abriu se uma cratera e 
um buracão no meio da sala de 
aula e tragou quatro alunos que 
ficaram com muitas escoriações 
e com muito susto... Eram crian-
ças de apenas 10 anos... e não 
se sabe explicar o que realmente 
aconteceu... mas ainda bem que 
não aconteceu algo mais sério... 
Mas será que não se podia pre-
ver algo dessa natureza não? 
Eu acho que falta empenho das 
autoridades e engenheiros mais 
sérios né não?

Montei no Porco

Pois é minha gente biita... 
eu estou montando no porco... 
picando a mula... deitando o ca-
belo e caindo no capinado... e 
tchau mesmo... e por favor não 
vá aprontar nadica de nada...e 
amanhã estarei de volta se Deus 
quiser...e por favor lembrem. 
“Aquele que amaldiçoa o seu pai 
e não bendize a sua mãe, terá 
olhos comidos por corvos”. Bí-
blia Sagrada... para pensar mes-
mo

O Fuso do dia é – Parte da 
imprensa das telinhas que que-
rem fazer média com os bandi-
dos e atacam a polícia quando 
mandam um bandido para a 
cidade dos pés juntos... quando 
deveriam ser condecorados... xô 
coisa ruim... Fora...

O Xonado (a) do dia é – A 
delegada Karine Delegada, xo-
nada que cuida das mulheres 
em nossa região... é competen-
te... séria... e não dá colher de 
chá para bandidos metidos a 
valente que agridem as mulhe-
res por não ter nascido uma... 
sucesso nobre guerreira... Fui

Última

O Senado promove no dia 30 
de maio, às 14h, o seminário Mais 
Mulheres da Política. Eliziane Gama 

(Cidadania-MA), líder da Bancada 
Feminina do Senado, ressalta que o 
Brasil é um dos países da América La-

tina com piores índices de participa-
ção feminina na política. Leila Barros 
(PDT-DF), procuradora da mulher no 

Senado, afirma que as pautas defendi-
das pelas mulheres interessam a toda 
a sociedade. (Agência Senado)

VALDEMAR SOARES

O vereador Raimundo do INSS, 
(PDT) disse que nos últimos tem-
pos as músicas que tem invadido 
os lares são de duplo sentido e 
com mensagem agressiva que não 
condiz com uma sociedade séria 
e civilizada e pior, “algumas musi-
cas estimulam o sexo, a violência 
e denigrem a imagem da mulher e 
para piorar muitos dos cantores re-
cebem incentivos do poder público 
para agredir a sociedade e, agora o 

vereador disse estar mais aliviado 
com a determinação da Comissão 
de Defesa dos Direitos da Mulher 
que aprovou projeto (PL 622/15) 
que proíbe que artistas contrata-
dos com dinheiro público federal 
apresentem músicas com conteú-
do racista, homofóbica ou que faça 
apologia ao uso de drogas.

De acordo com Raimundo o 
projeto, prevê a mesma vedação 
em caso de músicas que desvalo-
rizem, incentivem a violência ou 
exponham as mulheres à situação 

de constrangimento. Para o parla-
mentar, não financiar músicas que 
apresentem as mulheres como ob-
jetos é mais um avanço na proteção 
dos direitos das mulheres. “O Brasil 
avançou muito com a Lei Maria da 
Penha, uma medida de combate 
à violência contra a mulher que é 
referência internacional”, avalia Rai-
mundo. 

O vereador ressaltou que não se 
trata de censurar nenhum tipo de 
manifestação artística, mas de desti-
nar o dinheiro público para financiar 

manifestações culturais que respei-
tem os direitos humanos. “A gente 
precisa ter cuidado com o que se 
fala, com o que se produz em termos 
de valores da sociedade. Alguma coi-
sa que está promovendo o racismo, 
o machismo e a apologia ao uso de 
drogas tem que ser observada não 
para se impedir - porque as pessoas 
devem ter a liberdade de ouvir o que 
quiser, de ler o que quiser -, mas no 
sentido de impedir que a destinação 
do dinheiro público vá de alguma 
forma para esse tipo de evento”.

DIVULGAÇÃO

BILLY

CMMC/ DIVULGAÇÃO

O Projeto de Lei 966/22 amplia 
para 13 anos, até 2023, o prazo de vi-
gência do Plano Nacional de Cultura 
(PNC). O texto em análise na Câmara 
dos Deputados altera a Lei 12.343/10, 
que instituiu o PNC inicialmente por 
dez anos. Esse prazo acabou estendi-
do para 12 anos em razão da pande-
mia de Covid-19 (Lei 14.156/21).

“Uma proposta para revisão do 
PNC ainda não foi apresentada, o 
que justifica a prorrogação do ins-
trumento atual”, disse o autor do 
projeto de lei, deputado Marcelo 
Calero (PSD-RJ). Ele lembrou que 
essa revisão demandará amplo de-

bate entre setor público e socieda-
de, conforme previsto na lei que 
instituiu o plano.

O PNC aponta estratégias e 
ações para a política cultural do 
País. A lei define princípios e obje-
tivos para doze anos (2010-2022), 
discrimina os órgãos responsáveis 
pela condução das políticas e defi-
ne critérios de financiamento.

TRAMITAçãO | O projeto tra-
mita em caráter conclusivo e será 
analisado pelas comissões de Cultu-
ra; e de Constituição e Justiça e de 
Cidadania. (Agência Câmara)

A Câmara Municipal celebrou o 
dia das mães em sessão especial, 
realizada na última sexta-feira (7), 
homenageando 22 mulheres in-
dicadas pelos vereadores da Casa 
com o diploma América Eleutério 
Nogueira.

Anualmente, a Casa propõe esta 
sessão especial para homenagear 
mães que possuem histórias de de-
dicação e carinho.

O diploma leva o nome da mãe 

e professora América Eleutério No-
gueira, primeira mulher a se candi-
datar a cargo público em Montes 
Claros e também a obter carteira de 
motorista na cidade.

A solenidade foi presidida pela 
vice-presidente da Casa, Vereadora 
Graça da casa do Motor (PSL) que 
falou sobre a luta e o valor das mães 
na formação de um cidadão: “Mu-
lheres que não medem esforços 
para dar o melhor para os filhos”, 

destacou.
O presidente da Câmara, vere-

ador Cláudio Rodrigues também 
destacou luta e a participação cons-
tante das mulheres com seus filhos 
sejam eles crianças, jovens ou adul-
tos: “Muitas contam com a parceria 
de companheiros e parentes, mas 
não são poucas as mães que assu-
mem sozinhas a tarefa de chefes de 
família. Elas cuidam com coragem 
da casa, dos filhos e do emprego, 

exercendo a chamada dupla jorna-
da”, ressaltou.

O prefeito Humberto Souto 
participou da solenidade de forma 
virtual e o vice-prefeito Guilherme 
Guimarães, de forma presencial.

O jornalista, apresentador e co-
lunista social João Jorge prestou 
homenagem às mães declamando 
uma poesia.

As mães que receberam o di-
ploma América Eleutério Nogueira 
foram Alice dos Anjos Soares Brito, 
Maria Elizabeth Meireles Ferreira, 
Rita de Cássia Soares Maluf, Iraci 
Luzia dos Santos Cordeiro, Gracile-
ne Cardozo Santos, Caroline Cal-
deira Vasconcelos Mendes, Kênia 
Juliana Gonçalves, Vânia de Lour-
des Oliveira Dias, Mariza Elizabeth 
da Silva, Solange Pimentel Veloso, 
Maria Pereira dos Santos, Maria das 
Mercês Costa Cordeiro, Odete Ave-
lino de Aquino, Felismina Martins 
Barbosa Ferreira, Francisca Railda 
de Souza, Maria Soledade Ferreira 
de Oliveira, Cinthia Fagundes Silva 
Rodrigues, Ariadna Lílian da Silva, 
Eliete Costa de Freitas Veloso, Maria 
Antônia de Freitas, Maria Nilza Sou-
za Silva, Josélia de Fátima Santos 
Silveira. (Ascom CMMC)

Calero defendeu prorrogar o PNC, enquanto ele não é revisado
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Cotação Dólar - real

R$ 4,75
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R$ 5,16

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
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Pacheco convoca esforço concentrado 
para sabatinar e votar indicações de 
autoridades

ALMG lança oficialmente o Parlamento 
Jovem de Minas

Câmara pode analisar seis medidas provisórias 
nesta semana

O presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, convocou esforço concen-
trado entre os dias 10 e 12 de maio 
para sabatinar e votar a indicação de 
autoridades. Das 30 matérias em tra-
mitação no Senado, 13 estão prontas 
para deliberação do Plenário e 17 
dependem de análise das comissões 
permanentes.

O Plenário pode votar as indica-
ções de João Paulo Santos Schoucair 
para o Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) e de João Carlos de Andrade 
Uzêda Accioly para a Comissão de 
Valores Mobiliários (CVM). As outras 
11 matérias na ordem do dia reco-
mendam a aprovação de embaixado-
res para representações do Brasil no 
exterior.

Dezessete indicações estão distri-
buídas entre quatro comissões per-
manentes. A Comissão de Relações 

Exteriores (CRE) concentra a maior 
parte das matérias: são 13 mensagens, 
que recomendam autoridades para 
embaixadas brasileiras, para a Comu-
nidade dos Países de Língua Portugue-
sa (CPLP) e para a Organização das 
Nações Unidas para a Alimentação e a 
Agricultura (FAO).

A presidente da CRE, senadora Ká-
tia Abreu (PP-TO), convocou reunião 
deliberativa para a próxima quarta-fei-
ra (11). Na pauta, as indicações de sete 
autoridades. Além de Juliano Féres 
Nascimento para a CPLP, os senadores 
podem votar a indicação de embaixa-
dores do Brasil para São Tomé e Prín-
cipe, Zimbábue, El Salvador, Moçam-
bique, Essuatíni e Madagascar, Etiópia, 
Djibouti e Sudão do Sul e Antígua e 
Barbuda, São Cristóvão e Névis, São 
Vicente e Granadinas e Barbados.

A Comissão de Educação (CE) 

pode analisar duas indicações para a 
Agência Nacional do Cinema (Anci-
ne): João Paulo Machado Gonçalves 
para o cargo de ouvidor-geral e Hélio 
Ferraz de Oliveira para o posto de 
diretor. Até esta quinta-feira (5), a CE 
não havia anunciado a realização de 
reuniões deliberativas durante o perí-
odo de esforço concentrado.

A Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) poderá sabatinar a in-
dicação de Jayme Martins de Oliveira 
Neto para o Conselho Nacional do 
Ministério Público (CNMP), enquanto 
a Comissão de Assuntos Sociais (CAS) 
também pode pautar a sugestão de 
que André Luis Dantas Ferreira inte-
gre a Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa). Sem previsão de 
votação, as duas matérias aguardam 
a designação de relatores. (Agência 
Senado)

A 18ª edição do Parlamento Jo-
vem de Minas (PJ Minas), programa 
de formação política e educação 
para a cidadania voltado para es-
tudantes do ensino médio, foi ofi-
cialmente lançada em solenidade 
na manhã desta segunda-feira (9/5) 
na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG).

A reunião, realizada no Audi-
tório José Alencar, foi comandada 

pelo presidente da Comissão de Es-
porte, Lazer e Juventude, deputado 
Zé Guilherme (PP), e contou com a 
participação de outros deputados, 
presidentes, vereadores e servido-
res de câmaras de municípios par-
ticipantes e, ainda, de coordenado-
res e outros parceiros do projeto, 
como a Pontifícia Universidade Ca-
tólica de Minas Gerais (PUC Minas).

Nesta edição, o PJ Minas debate-

rá o tema Saúde Mental do Jovem, 
com os subtemas Políticas públicas 
de prevenção e tratamento em saú-
de mental; Estratégias da comu-
nidade para promoção da saúde 
mental; e Uso saudável das novas 
tecnologias.

POLOS E ETAPAS | Serão 130 
cidades participantes, sendo 102 
delas já parceiras e 28 novas ingres-

Na segunda semana de maio, o 
Plenário da Câmara dos Deputados 
pode analisar seis medidas provi-
sórias, como a MP 1099/22, que 
cria um programa de serviço civil 
voluntário remunerado por bolsas 
pagas pelos municípios e vinculado 
à realização de cursos pelos bene-
ficiários.

A matéria conta com um substi-
tutivo preliminar da relatora, depu-
tada Bia Kicis (PL-DF), que retoma 
a criação do Programa Primeira 
Oportunidade e Reinserção no Em-
prego (Priore), constante do pro-
jeto de conversão da MP 1045/21, 
que perdeu a vigência antes de vo-
tação no Senado.

Por meio do Programa Nacional 
de Prestação de Serviço Civil Volun-
tário, vinculado ao Ministério do 
Trabalho e Previdência, os municí-
pios pagarão bolsas a jovens de 18 
a 29 anos e pessoas com 50 anos 
ou mais sem emprego formal há 
mais de doze meses em razão da 
prestação de serviços em atividades 
consideradas pela cidade como de 
interesse público. O substitutivo 

incluiu ainda como público-alvo as 
pessoas com deficiência.

Ambos os programas terão dura-
ção de 24 meses a contar da futura 
lei e serão aplicáveis também ao 
Distrito Federal. O prazo original 
para a vigência do serviço voluntá-
rio era até 31/12/2022.

INDÚSTRIA QUíMICA

Por meio da MP 1095/21, o go-
verno pretende acabar com incen-
tivos tributários para a indústria 
química e petroquímica no âmbito 
do Regime Especial da Indústria 
Química (Reiq).

De acordo com a MP, as alíquo-
tas cheias de 1,65% para o PIS e de 
7,6% para a Cofins começaram a 
valer desde 1º de abril deste ano. 
A expectativa de aumento de arre-
cadação é de R$ 573 milhões em 
2022, de R$ 611 milhões em 2023 
e de R$ 325 milhões em 2024.

Essa é a segunda tentativa do 
governo de retirar os incentivos 
ao setor de uma só vez. A primei-
ra tentativa foi por meio da MP 

1034/21, de março do ano passa-
do, cujos efeitos começariam em 
julho daquele ano.

EDUCAçãO DIGITAL | Entre 
os projetos de lei destaca-se o 
Projeto de Lei 4513/20, que ins-
titui a Política Nacional de Educa-
ção Digital, prevendo um plano 
plurianual específico com vigên-
cia por dez anos para promover a 
inclusão, a qualificação, a especia-
lização, a pesquisa e a educação 
escolar digitais.

De autoria da deputada Ânge-
la Amin (PP-SC), o plano deverá 
prever, para as escolas públicas 
de educação básica e superior, a 
instalação ou melhoria de infraes-
trutura tecnológica, o desenvolvi-
mento de planos digitais para as 
redes de ensino, a formação de 
lideranças digitais, a qualificação 
digital, a produção de recursos de 
aprendizagem e avaliações inter-
na e externa. Deverá prever ainda 
metas concretas e mensuráveis 
aplicáveis para o ensino público 
e privado.

Treze indicações já estão prontas para serem votadas pelo Plenário e 
17 ainda dependem de análise das comissões permanentes

O programa de formação política reúne este ano 130 cidades participantes

santes. Os municípios se dividem 
em 18 polos regionais e o programa 
tem etapas municipais, que já estão 
acontecendo, e ainda regionais e 
estadual.

Ao longo da programação, os 
alunos debatem o tema e apresen-
tam propostas de soluções para 
questões relacionadas ao assunto. 
Nas discussões, as sugestões vão 
sendo aprimoradas e priorizadas, 
processo que culmina na votação e 
escolha de propostas na etapa final. 
Um documento, então, é entregue 
à ALMG e pode subsidiar a elabo-
ração de políticas públicas sobre o 
tema.

Sobre a importância do tema 
que está sendo debatido no PJ 
Minas, o deputado Zé Guilherme 
lembrou que dados do Fundo de 
Emergência Internacional das Na-
ções Unidas para a Infância (Uni-
cef ) apontam que um em cada sete 
jovens têm atualmente algum tipo 
de adoecimento mental, problema 
relacionado diretamente à pande-
mia de coronavírus.

“Precisamos melhorar as políti-
cas públicas existentes e criar novas 
mais eficientes. O mundo inteiro 
precisa olhar para esta situação 
e a Assembleia fazer parte disso, 

por meio do Parlamento Jovem, 
é muito importante”, afirmou Zé 
Guilherme, que prometeu também 
a mobilização direta da Comissão 
de Esporte, Lazer e Juventude na 
questão.

Na reunião, Zé Guilherme leu 
ainda pronunciamento do presi-
dente da ALMG, deputado Agosti-
nho Patrus (PSD), relembrando a 
trajetória de sucesso do PJ Minas.

“Chegamos à 18ª edição e o 
Parlamento Jovem se mostra cada 
vez mais um instrumento de fun-
damental importância para a par-
ticipação política da juventude. E 
esse sucesso se deve sobretudo à 
proximidade cada vez mais intensa 
da Assembleia com câmaras munici-
pais por todo o Estado”, apontou o 
presidente da ALMG.

“As sugestões apresentadas con-
tribuem para a construção coleti-
va de políticas públicas. Afinal, a 
educação plena e participativa de 
nossos jovens é a chave para mu-
darmos o mundo”, destacou o pre-
sidente da ALMG, que lembrou que 
o projeto mobiliza atualmente mais 
de 5 mil estudantes mineiros.

DEPOIMENTOS LEMBRAM TRA-
JETóRIA DE PROJETO DA ALMG |  

Outro entusiasta do PJ Minas é o 
deputado Charles Santos (Republi-
canos), que reforçou a importância 
do debate sobre saúde mental en-
tre os jovens. Ele lembrou que ele 
próprio, aos 11 anos, devido a pro-
blemas de saúde que o deixaram 
acamado por oito anos, foi vítima 
de ideações suicidas.

“Foi um momento difícil da mi-
nha vida, uma depressão grave, mas 
eu venci e esse é um tema que deve 
ser enfrentado com muita coragem. 
Cuidar do jovem não é só cuidar 
do nosso futuro, mas do nosso mo-
mento presente”, apontou Charles 
Santos.

Já o deputado André Quintão 
(PT) lembrou sua contribuição na 
criação do PJ Minas ao intermediar 
o primeiro contato da PUC Minas 
com a ALMG, por meio da Escola 
do Legislativo.

“Esse talvez seja hoje o projeto 
institucional mais importante do 
Parlamento Mineiro, uma iniciativa 
que se reinventa a cada ano e man-
tém a participação da juventude. 
Muito se fala do afastamento do 
jovem da politica, mas temos que 
fazer autocritica e aprender com o 
Parlamento Jovem”, analisou. (Por-
tal ALMG)

ANTENAS NO MEIO URBANO 
|  Também em pauta consta o PL 
8518/17, do deputado Vitor Lippi 
(PSDB-SP), que prevê o licencia-
mento temporário de infraes-
trutura de telecomunicações em 
áreas urbanas, como antenas de 
telefonia celular, se não for cum-
prido o prazo para emissão de li-

cença pelo órgão competente.
A matéria conta com um subs-

titutivo da Comissão de Ciência e 
Tecnologia, Comunicação e Infor-
mática, elaborado pelo deputado 
Eduardo Cury (PSDB-SP), que 
determina a instalação, nesses ca-
sos, de acordo com as condições 
estipuladas no requerimento 

apresentado e com as demais re-
gras de leis e normas municipais, 
estaduais, distritais ou federais.

Atualmente, a Lei 13.116/15 es-
tabelece prazo de 60 dias para os 
órgãos emitirem parecer a favor 
ou contra o requerimento de ins-
talação dessas antenas. (Agência 
Câmara)
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RegiOnal/ educaçãO

Pirapora realiza II CIB Unificada da 
Macrorregião Norte de Minas

Prefeitura de Buritizeiro investirá mais de 
R$ 50 milhões com pacote de obras

Debatedores defendem adoção de política para 
superar evasão escolar

A solenidade da II CIB Unifi-
cada da macrorregião do Norte 
de Minas realizada na cidade de 
Pirapora, no dia (6/5) no Centro 
de Convenções foi um momento 
de diálogos para o fortalecimen-
to e melhoria do Sistema Único 
de Saúde de Minas Gerais, espe-
cialmente no cenário de enfren-
tamento da pandemia Covid-19, 
também solicitar apoio e subsídio 
para os processos de tomada de 
decisão da instituição e de todos 
os gestores municipais de saúde 
de Minas Gerais.

O presidente do Cosems-MG, 
Eduardo Luiz da Silva falou sobre 
o desenvolvimento do Cosems 
pelas Gerais, “é uma busca de re-
aproximação do nível central com 
os gestores de todo o território 
de Minas. A começar pelo Sul de 
Minas vamos percorrer todo o Es-
tado levando o apoio e ouvindo as 
dificuldades para que possamos lá 
na SES construir políticas públicas 
de saúde que sejam efetivas para 
nossa população”.

Ricardo Almeida, vice-presi-

dente do Cosems-MG, afirmou 
que o Cosems é a cara do gestor. 
“É um grande prazer estar aqui e 
ver que a cidade está bem cuida-
da. Os problemas que vocês en-
frentam na região também são os 
nossos problemas. Agora estamos 
inaugurando a casa própria, a par-
tir do dia 19 de maio estaremos lá 
na sede da Alvares Cabral, 347 à 
disposição para receber a todos”, 
informou.

O presidente do Cosems re-
gional Pirapora, Rafael Lana, agra-
deceu a numerosa presença dos 
municípios e fez também uma re-
flexão, “a proposta da CIB Unifica-
da é pensarmos formas diferentes 
de fazer a gestão do SUS. Grandes 
inteligências e grandes conquistas 
são menos capacidade de proces-
samento e mais capacidade de es-
tar apto a extrair pistas relevantes 
do processo, ou seja, extrair pistas 
de como fazer uma política e um 
SUS melhor para todas as pesso-
as”, destacou.

O prefeito Alex Cesar se mos-
trou bastante agradecido ao Go-

verno de Minas, aos médicos e aos 
profissionais de saúde. “No pico 
da pandemia, quando o governa-
dor decretou onda roxa, eu quis 
ir ao hospital e pude ver um cená-
rio de caos. Ali a gente entendeu 
o que é um profissional da saúde, 
o quanto ele é importante para as 
pessoas e para o município. Ter 
uma saúde organizada, despren-
der e otimizar recursos e saber 
que será bem aplicado para salvar 
vidas é fundamental. Salvamos 
muitas vidas, infelizmente não 
todas, mas muitas vidas poderiam 
ter sido perdidas se não fosse o 
empenho do município, servido-
res, secretários e do governador 
Zema. Agradeço os profissionais 
de saúde, Câmara Municipal, a 
GRS, ao subsecretário de Gestão 
Regional, Darlan Venâncio, a supe-
rintendente regional de Saúde de 
Montes Claros Dhyeime Marques, 
aos secretários de saúde, governa-
dor Zema e ao deputado, médico 
e advogado Arlen Santiago pelo 
apoio que temos recebido. A nos-
sa luta diária é para que Pirapora 

se torne melhor para receber mui-
to bem a quem vem nos visitar”, 
enfatizou o prefeito Alex Cesar.

Na parte da manhã foi reali-
zada uma visitação ao espaço da 

Agroindústria, além de reuniões do 
Cosems Regionais Januária (salão 
mini-star), Montes Claros (Museu 
São Francisco), Pirapora e Cosems 
pelas Gerais na área externa do 

Centro de Convenções. Durante a 
tarde aconteceu a Escuta Qualifi-
cada da Atenção Primária à Saúde 
(APS) e outras reuniões. (Ascom 
PMP)

A Prefeitura de Buritizeiro lan-
çou na última sexta-feira, dia 29 
de abril, o pacote de obras “Ace-

lera Buri”, Obras e Ações para Um 
Novo Destino”, em solenidade na 
avenida da Extremidade. Trata-se 

do maior pacote de obras e ações 
públicas, desde a emancipação 
política e administrativa do muni-

cípio, em 1963. Serão benfeitorias 
por quase toda a cidade, o que 
comprova ainda mais o compromis-
so da atual gestão em proporcionar 
mais qualidade de vida para a po-
pulação.

Os investimentos estão ava-
liados em mais de R$ 50 milhões 
e vão abranger as áreas urbana e 
rural, beneficiando milhares de 
moradores, com mais oportunida-
des e geração de emprego e renda 
para várias famílias. De acordo com 
o prefeito Pedro Braga, o intuito 
é promover melhorias na Saúde, 
Educação, Ação Social, Infraestru-
tura, Esporte, Saneamento, além 
de fomentar o desenvolvimento, 
através do Turismo, da Cultura e do 
Lazer.

No evento, que contou com a 
presença do Deputado Estadual, 
Gil Pereira e dos vereadores da base 
do governo, também foi assinado o 
Termo de Fomento entre a Prefeitu-
ra de Buritizeiro e o Instituto Brasi-
leiro de Gestão Social – IBGS, com 
as presenças da presidente, Magda 

de Oliveira Queiroz e do Cônsul da 
Eslováquia, Renato Werner Victor 
de Queiroz. A parceria vai viabilizar 
cursos de capacitação no segmento 
de tecnologia digital.

 “Dentro do termo de coope-
ração entre a Prefeitura e o IBGS, 
estamos doando ao município, 
vários computadores completos, 
com monitor, teclado, mouse e os 
gabinetes. Porém, isso é apenas o 
instrumento, a ferramenta, que irá 
auxiliar vocês com o programa de 
capacitação que estamos firmando 
aqui hoje. Você, que já percebeu 
aptidão para o mundo digital, terá a 
oportunidade de aprender e se pre-
parar para o mercado de trabalho, 
ou quem sabe, fazer parte de uma 
empresa reconhecida no mercado 
digital”, detalhou o cônsul da Eslo-
váquia, Renato Werner.

Destacando a trajetória da ges-
tão em 16 meses, o prefeito Pedro 
Braga explicou a importância da so-
lenidade de lançamento. “Hoje é o 
dia mais alegre, mais festivo, desde 
que assumi o cargo como prefeito. 

Assim que entrei pela porta da fren-
te da Prefeitura, já imaginava que 
seriam muitos desafios, muitos pro-
blemas, e que para solucioná-los, 
precisava montar uma equipe de 
peso, de qualidade. Encontramos 
frota sucateada, não encontramos 
nenhuma secretaria que estivesse 
funcionando bem, obras inacaba-
das, inclusive que estavam paradas 
há 15 anos. Isso sem falar do perío-
do mais crítico, que foi a pandemia. 
É preciso dar um basta, nessa polí-
tica onde a população é esquecida. 
Chega de perdemos nossos filhos 
para Uberlândia, por falta de Edu-
cação, por falta de oportunidade de 
emprego, chega de ficarmos ilha-
dos nas comunidades rurais, chega 
de sermos vítimas dessa política 
sem comprometimento, sem valor, 
a partir de agora seremos exigentes, 
merecemos a estrutura na saúde, na 
educação, no social, saneamento, e 
esse pacote de obras “Acelera Buri” 
vem trazer todas essas benfeitorias 
para toda nossa população”, discur-
sou o Pedro. (Ascom PMB)

Implantar uma política educa-
cional intersetorial emergencial, 
que busque se aproximar cada 
vez mais das demandas específi-
cas de cada localidade, foi uma 
das estratégias defendidas por es-
pecialistas para reduzir a evasão 
escolar, agravada pela crise sani-
tária de Covid-19. A audiência pú-
blica foi promovida, nesta segun-
da-feira (9), pela Subcomissão 
Temporária para Acompanhamen-
to da Educação na Pandemia que 
vem debatendo a elaboração de 
um relatório com recomendações 
para ajudar escolas e instituições 
a garantir o retorno e a perma-
nência de crianças, adolescentes 
e jovens na comunidade escolar. 

O presidente do grupo e co-
ordenador dos debates, senador 
Flávio Arns (Podemos-PR), ma-
nifestou preocupação com as 
condições atuais das escolas e de 
toda a rede de ensino público na 
superação dos desafios pensando 
no acesso à educação e na manu-
tenção desse aluno na escola. 

Queremos que todas as crian-
ças e adolescentes estejam na 
escola. Agora, para eles estarem 
na escola, já vem um debate jun-
to sobre o segundo item, que é 
a permanência na escola, que 
deve ser um ambiente acolhedor 
gostoso, agradável, em período 
integral, com infraestrutura, quer 
dizer, os itens todos estão relacio-
nados, mas todos nós queremos 

que, na verdade, as crianças e os 
adolescentes que estejam na es-
cola sejam chamados, sejam bus-
cados. É busca ativa, porque não 
é só um direito, mas é uma obri-
gação. É um direito e uma obriga-
ção da família, da sociedade, do 
poder público pedir, fazer, trazer 
a criança e o adolescente para o 
ambiente escolar.

A representante do Fundo das 
Nações Unidas para a Infância 
(Unicef ), Mônica Rodrigues Dias 
Pinto, ressaltou que o cenário 
pandêmico agravou ainda mais os 
indicadores do país relacionados 
a abandono, reprovação e dis-
torção idade-série. Ela informou 
que pesquisa da própria entidade 
revela que um em cada dez estu-
dantes brasileiros de 10 a 15 anos 
relatou que não planeja voltar 
às aulas. Segundo a especialista, 
o dado é ainda mais alarmante 
levando em consideração alunos 
de 15 e 17 anos, quando 30% ou 
40% relatam que decidiram aban-
donar a escola. Na sua avaliação, 
o país já possui dados suficientes 
da situação escolar em todo seu 
território, no entanto, ela obser-
va que falta a elaboração de um 
plano emergencial, nacional, que 
seja “sensível e capaz de atender 
as especificidades locais”. Para 
ela, esse plano precisa ter  copar-
ticipação e engajamento do po-
der público local e da sociedade 
civil organizada. 

“Para que de fato a gente faça a 
busca de todas as crianças, o aco-
lhimento não só das crianças, dos 
estudantes, mas dos professores, 
dos técnicos, de todos aqueles 
que trabalham na comunidade 
escolar, para que a gente de fato 
possa acionar, atuar junto com a 
rede de proteção de direitos da 
criança. Isso não é um trabalho 
apenas para a comunidade esco-
lar, isso é um trabalho que preci-
sa ser feito de forma intersetorial, 
para que de fato a gente tenha o 
engajamento de crianças e ado-
lescentes na sua aprendizagem, 
para conseguir que a infraestru-
tura das escolas e que a conecti-
vidade seja um direito universal”, 
disse. 

PLATAFORMA

Entre as metodologias para 
buscar alterar esse cenário, ela 
apresentou uma plataforma 
tecnológica desenvolvida pelo 
próprio Unicef, chamada “Bus-
ca Ativa Escolar”, que tem como 
objetivo auxiliar municípios e es-
tados a identificar as causas que 
levaram as crianças daquela loca-
lidade a não estar frequentando a 
escola e aplicar meios de investir 
para recuperar a aprendizagem e 
manter os protocolos e cuidados 
de prevenção da covid-19.

O método, como ela explicou, 
também aciona uma rede de pro-

teção de serviços, fortalece a atua-
ção intersetorial em regime de co-
laboração que envolve assistência 
social, saúde e educação, aliada a 
uma estratégia de rematrícula e 
permanência do estudante na es-
cola. A partir desse momento, de 
acordo com Mônica, se estabelece 
o diagnóstico essencial para que a 
criança seja realmente acolhida na 
comunidade escolar. 

A plataforma, que é de acesso 
gratuito, já teve adesão de 3.256 

municípios e 22 estados, atendendo 
mais de 105 mil estudantes. 

CONECTIVIDADE E RENDA

Outro desafio a ser superado 
é o da conectividade universal. A 
coordenadora de projetos na Área 
da Educação da Fundação Lemann, 
Bárbara Panseri, observou que 
mesmo com a adoção do ensino 
remoto, a desigualdade de conecti-
vidade não diminuiu ao longo do 

tempo no país. Ela citou dados do 
Instituto DataFolha, de dezembro 
de 2021, que mostram que 37% 
dos estudantes brasileiros ainda 
não têm acesso à banda larga. Essa 
dificuldade de acesso ao ensino 
remoto, o não acolhimento, a in-
segurança alimentar e a necessida-
de de o aluno do ensino médio, 
muita vezes, ter que contribuir 
com o orçamento familiar, faz com 
que grande parte deles não retor-
ne à escola. (Agência Senado)



Montes Claros, terça-feira, 10.5.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

JUNIA REBELLO

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

6 agROnegóciO

Regulamentação deixa bancos aptos 
à renegociação de dívida rural

Constatada menor emissão de carbono em 
lavouras de soja

Brasileiro de 46 anos está na decisão do mundial 
de rodeio em touros 

Ministro Marcos 
Montes fala 
sobre o plano de 
safra 2022/23

BRASIL | Uso de inseticidas cai no 
país após aumento da biotecnologia

   DESCONTOS DE ATÉ 90%

   FINALISTA!

Publicado no Diário Oficial da 
União, nesta segunda-feira (9), o 
Decreto de número 11.064 que ver-
sa sobre a autorização, aos bancos 
administradores do Fundo Constitu-
cional de Financiamento do Norte, 
do Fundo Constitucional de Finan-
ciamento do Nordeste e do Fundo 
Constitucional de Financiamento do 
Centro-Oeste, realizarem acordos de 
renegociação extraordinária de ope-
rações de crédito inadimplentes.

A nova legislação regulamenta 
os art. 3º e art. 4º da Lei nº 14.166, 
de 10 de junho de 2021, e altera o 
Decreto nº 10.836, de 14 de outubro 
de 2021.

Como explicou o diretor credití-
cio da rural, Luiz Guilherme Câmara, 
“a partir de agora, os bancos estão 
aptos a efetivar as renegociações 

de dívidas e os benefícios variam de 
75% a 90%, em casos de empreen-
dimentos instalados na região semi-
árida”, disse Luiz, que destacou: os 
bancos devem iniciar o quanto antes 
os enquadramentos para aplicação 
dos descontos. Fato que deixa toda 
a classe rural esperançosa.

“Não medimos esforços para con-
seguir esse feito. Nós da Sociedade 
Rural de Montes Claros e Sindicato 
dos Produtores Rurais, mobilizamos 
a CNA, o Deputado Júlio César pre-
sidente da Bancado do Nordeste, o 
deputado Delegado Marcelo Freitas 
e o Senador, Carlos Viana, para que 
pudessem nos ajudar nessa tarefa, fa-
zendo com a União os demais mem-
bros da Câmara e Senado e o presi-
dente pudesse direcionar a atenção 
para este assunto tão importante. 

E conseguimos”, falou José Moacyr 
Basso, Presidente da Sociedade Ru-
ral de Montes Claros, que agradeceu 
a todos os envolvidos.

RURAL | Em dezembro do ano 
passado, durante a votação do Veto 
28, que tratava do assunto, José Mo-
acyr e Luiz Guilherme percorreram 
diversos gabinetes em Brasília-DF, 
apresentando o pleito da Rural e 
dos produtores do Norte de Minas. 
À época, o objetivo era a aprovação 
do Veto acima.

“O Norte de Minas tem as mes-
mas características do Nordeste e 
estamos juntos nesta luta, não pode-
ríamos deixar somente a bancada do 
Nordeste na batalha. Unimos forças 
a eles e conseguimos”, discorreu 
José Moacyr.

Um menor volume de emissões 
de dióxido de carbono (CO2) na 
produção brasileira de soja, a partir 
de práticas  consideradas conserva-
cionistas, foi constatado através de 

dados do programa Pró-Carbono, 
realizado pela multinacional Bayer 
- em parceria com a Empresa Bra-
sileira de Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa).

Verificou-se uma emissão mé-
dia de 783 quilos de dióxido de 
carbono equivalente por tonelada 
(kg CO2 eq/t), depois da avaliação 
do histórico produtivo das safras 

de 2017 a 2021 em talhões de oito 
propriedades. O número é inferior 
aos cerca de 2.700 kg CO2 eq/t emi-
tidos em outros projetos adminis-
trados pela própria Embrapa e mais 
baixo ainda se comparado com a 
produção do grão em regiões de 
clima temperado.

Analisando globalmente, em um 
cenário que emitir menos gases de 
efeito estufa (GEE) na atmosfera se 
tornou prioridade, os resultados - 
ainda que baseados em uma amos-
tra - indicam que o Brasil está em 
uma posição favorável em compa-
ração com outros países produto-
res de soja. A vantagem, de acordo 
com os pesquisadores, estaria exa-
tamente no fato da produção brasi-
leira ser feita em clima tropical.

Capazes de até três safras por 
ano, os solos brasileiros conse-
guem reter mais carbono, desde 
que o manejo das lavouras seja 
feito de forma correta. Sistema de 

Plantio Direto, rotação de cultura 
e uso racional de insumos, como 
adubação nitrogenada apenas 
quando necessário, são algumas 
das práticas citadas pela pesquisa-
dora Marília Folegatti, da Embrapa 
Meio Ambiente, como meios de re-
duzir a emissão de CO2 ao longo 
das safras.

Ainda segundo Marília Folegatti: 
“a pior mudança do uso da terra é 
substituir uma vegetação natural 
por uma cultura anual mal maneja-
da”. Por isso, ela diz, a monocultura 
tende a mostrar baixa capacidade 
de absorção do CO2. O oposto é 
verdadeiro. “Quanto mais comple-
xos forem os sistemas, como a ro-
tação genuína das culturas ou ILPF 
(integração lavoura-pecuária-flores-
ta), maior a capacidade de emitir 
menos e sequestrar mais carbono”.

A absorção de carbono acon-
tece inicialmente pela parte aérea 
da planta, mas são as raízes que 

fazem a interação com as camadas 
mais profundas do solo e realizam 
as trocas de nutrientes. Participante 
do programa Pró Carbono, a pro-
dutora Lia Helena Katzur, de Jataí 
(GO), é enfática: “Percebi que eu 
tenho que produzir raiz”. Com um 
talhão da Fazenda Itapiranga há três 
safras sob as orientações de Bayer e 
Embrapa, Lia conta que acompanha 
os índices de emissão de carbono 
com satisfação. Segundo ele, além 
da questão ambiental, há o ganho 
de produtividade. Na área incluí-
da na pesquisa, o rendimento mé-
dio cresceu três sacas a cada ano.

Ela admite que já havia cons-
truído o perfil de solo dos 800 
hectares produtivos há 12 anos e 
que algumas práticas conservacio-
nistas já eram adotadas. Outras, 
no entanto, foram instruções do 
programa, que já foram estendi-
das a outros talhões da proprie-
dade.

Ednei Caminhas é um brasileiro 
que conquistou uma marca históri-
ca: aos 46 anos, ele será o peão mais 
velho a disputar a final mundial de 
montaria em touros da Professional 
Bull Riders (PBR). Campeão mundial 
uma vez, em 2002, ele garantiu a vaga 
ao ficar em quinto lugar na prova de 
Corpus Christi, no Texas, encerrada 
no sábado (7/5), válida pelo Velocity 
Tour, a divisão de acesso da PBR. An-
teriormente o recorde era de outro 
brasileiro: Wallace Vieira, que, em 
2020, aos 41 anos, garantiu-se na dis-

puta.
A etapa de Corpus Christi foi a úl-

tima da temporada 2022 da Velocity 
Tour. Caminhas foi o brasileiro mais 
bem colocado na etapa. Com notas 
85,5 e 87,5 nas duas primeiras roda-
das, ele somou 173 pontos. Dener 
Barbosa foi para a final entre os bra-
sileiros, ficando em sétimo lugar, com 
168,5 pontos. A última etapa da Velo-
city Tour teve a participação de outros 
brasileiros, que buscavam melhorar 
sua posição no ranking, antes da fi-
nal mundial do Unleash the Beast, a 

divisão principal da PBR, neste mês, 
em Fort Worth, Texas. Mas não che-
garam à rodada final.

Vice-líder do ranking mundial, 
João Ricardo Vieira, não parou em 
nenhum dos touros que montou 
e terminou zerado. Ele tenta seu 
primeiro título e chegou a liderar 
a classificação geral em boa parte 
da temporada. Silvano Alves parou 
em apenas um touro e ficou com 
86 pontos, à frente de Luciano de 
Castro, também com uma parada, 
de 85,5.

“O plano de safra 2022/23 é um 
assunto delicado”, disse o ministro da 
Agricultura, Marcos Montes, em en-
trevista. Fato é que à medida que as 
taxas de juros sobem, as negociações 
em torno do próximo plano de safra 
devem se tornar mais difíceis. 

Perguntado sobre os recursos 
para equalização tarifária no plano de 
safra 23/23, que teve início em julho, 
Marcos Montes disse que as discus-
sões sobre equalização se basearam 
no valor do investimento no plano 
anterior, cerca de 13 bilhões de reais. 
“Em cima disso temos de jogar o dife-
rencial de juros do ano passado para 
este, de três, três e setenta e cinco ao 
ano, para doze por cento ao ano. E 

tem também os custos da produção, 
que aumentaram muito”.

Marcos Montes disse ainda em en-
trevista que vai trabalhar pela redução 
das taxas de juros e maior abrangên-
cia do plano safra a ser lançado em 
julho. “Hoje, quando o produtor vai 
captar em qualquer ente privado, a 
taxa bate em 16%, 17%, até 20% ao 
ano. Eu vou trabalhar para que as ta-
xas do plano safra fiquem abaixo da 
casa de dois dígitos. Como fazer isso? 
Veremos. Sou da opinião de que te-
mos de atender um leque maior de 
produtores, principalmente porque 
não sabemos como vai se comportar 
o mercado financeiro nos próximos 
meses, nos próximos anos”.

Vem se expandindo no Brasil o 
mercado de sementes com biotec-
nologia para controle de lagartas na 
soja, que se consolida enquanto a 
utilização de inseticidas específicos 
para lagartas caiu de US$ 1,3 bilhão 
para US$ 422 milhões em sete safras, 
aponta levantamento da Spark Smar-
ter Decisions ao qual AgroPages teve 
acesso em primeira mão. Dados do 
estudo BIP (Business Intelligence 
Panel) da Spark aponta que o surgi-
mento de novas biotecnologias im-
pulsionou o crescimento do mercado 
de sementes da oleaginosa para R$ 
15,593 bilhões, uma elevação de 40% 
ante a safra anterior, quando faturou 
R$ 11,162 bilhões.

As sementes com a tecnologia ‘Bt’ 
(Bacillus thuringiensis), de acordo 
com a Spark, por exemplo, chegaram 
a 81% das áreas cultivadas, enquanto 

as sementes RRs (Roundup. Ready) 
a 99%. Segundo o coordenador de 
projetos da Spark, Lucas Alves, o BIP 
Spark Soja aponta que sementes Bt 
ocupavam 6 milhões de hectares ou 
20% da área plantada da oleaginosa 
no período 2014-15. “Na última safra 
essas tecnologias preencheram 30,6 
milhões de hectares, alta acumulada 
de 400%”, afirma ele.

Lucas Alves afirma: “antes da soja 
Bt, o complexo de lagartas consistia 
na principal preocupação do produ-
tor no tocante a pragas. A biotecnolo-
gia converteu-se, rapidamente, num 
pilar estratégico para o manejo de 
pragas como lagarta-da-soja, lagarta 
falsa-medideira, lagarta-das-maçãs 
e broca-das-axilas”, explica Alves. O 
avanço da soja Bt possibilitou ainda 
a diminuição do emprego de defen-
sivos agrícolas para lagartas. “Lagartas 

da soja demandaram 64% da movi-
mentação de inseticidas foliares na sa-
fra 2014-15, cerca de US$ 1,3 bilhão. 
Hoje, estes produtos equivalem a 28% 
do segmento (US$ 422 milhões)”.

Alves acrescenta que as sementes 
do tipo RR também avançam em rit-
mo acelerado, safra após safra, entre 
as tecnologias preferenciais do pro-
dutor. Ainda para Alves, as biotecno-
logias que têm chegado ao mercado 
ampliam o espectro de controle de 
lagartas e flexibilizam a utilização de 
herbicidas diferentes. Conforme o 
especialista, esses avanços tecnológi-
cos contribuíram, diretamente, para o 
aumento da produtividade média da 
soja brasileira, que era de 49 sacas por 
hectare no período 2014-15 e saltou 
20%, para 59 sacas por hectare, na 
última safra. Ainda segundo Alves, a 
área plantada com a oleaginosa cres-

ceu 5%, para 38 milhões de hectares, 
contra 35,9 milhões de hectares da 
safra 2019-20.

O Mato Grosso permanece na 
dianteira com 10 milhões de hectares 
ou 27% da área plantada. No ranking, 
o Rio Grande do Sul respondeu por 
16% ou 5,9 milhões de hectares, se-
guido do Paraná: 15% ou 5,6 milhões 
de hectares. Goiás e Mato Grosso do 
Sul cultivaram 3,7 milhões de hecta-
res e 3,1 milhões de hectares, dados 
equivalentes a 10% e 8% do total se-
meado, respectivamente. De acordo 
com a direção da Spark, o levanta-
mento BIP Soja 2020-21 é resultante 
de entrevistas envolvendo quase 4 
mil agricultores das principais regiões 
produtoras. A consultoria informa 
ainda que antecipará, para este mês, a 
divulgação do BIP Soja relativo à safra 
2021-22, que está sendo colhida.
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MG chega a 70% do público infantil 
vacinado contra Covid-19 com a 
primeira dose

Justiça autoriza interrupção de gravidez
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Minas Gerais alcançou a marca 
de 70% de cobertura vacinal no pú-
blico infantil, com idade entre cin-
co e 11 anos, vacinados com a pri-
meira dose do imunizante contra a 
covid-19. Ao todo, são 1,8 milhão 
de vacinas aplicadas em Minas, 
sendo 1,2 milhão para a primeira 
dosagem e 623 mil para a segunda 
aplicação.

Os números são positivos e 
mostram o avanço da vacinação em 
Minas, superando a pandemia. No 
entanto, de acordo com dados da 
Secretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), cerca de 
500 mil crianças estão com a se-
gunda dose em atraso. Neste caso, 
a cobertura está em 35%, número 
abaixo do ideal.

Ao todo, o Governo do Estado 

já distribuiu 2,6 milhões de doses 
pediátricas aos municípios.

O secretário de Estado de Saú-
de, o médico Fábio Baccheretti, 
ressalta que as vacinas são funda-
mentais no combate à pandemia.

“A vacinação é segura e confe-
re uma proteção coletiva. Ou seja, 
seguir corretamente o ciclo vacinal 
é uma ação responsável com toda 
a comunidade, já que isso reduz a 
chance de transmissão do vírus e 
impede o surgimento de variantes 
mais agressivas”, destaca.

De acordo com a infectologista 
pediátrica e diretora de Comuni-
cação da Sociedade Mineira de Pe-
diatria, Gabriela Araújo Costa, com 
mais de 18 anos de profissão, não 
há motivos para desconfiar da efi-
cácia ou temer a vacinação.

“Não existe outro caminho para 
vencer a pandemia. Um novo iso-
lamento seria insustentável a longo 
prazo. Portanto, a solução é uma 
cobertura mais ampla para conter 
a circulação e reduzir as chances de 
aparecimento de novas variantes”, 
diz.

VACINAçãO GERAL | Com 46,7 
milhões de doses enviadas aos mu-
nicípios, a cobertura vacinal com a 
primeira dose, em Minas, está em 
87%. Para segunda do imunizante 
estão cobertos 83% da população, 
incluindo também as doses únicas. 
Já na vacinação de reforço, a cober-
tura é de 58% para terceira dosa-
gem e de 2,6% para a quarta dose, 
direcionada a idosos com mais de 
60 anos. (Agência Minas)

O juiz da 36ª Vara Cível de 
Belo Horizonte, Marcelo Paulo 
Salgado, autorizou a interrupção 
da gravidez de uma mulher com 
feto diagnosticado com megabe-
xiga. A anomalia foi constatada 
em janeiro deste ano, quando a 
criança tinha apenas 12 semanas 
de gestação. A megabexiga causa 
diversas consequências para o 
feto, como dificuldades renais e 
a não formação do pulmão, tor-
nando inviável a respiração fora 
do útero.

Em abril, com 22 semanas de 
gravidez, a mãe realizou novo ul-
trassom e foi constatada a piora 
do quadro do feto em diversos as-
pectos - inclusive, a caixa torácica 
e os pulmões tinham tamanho 

reduzido.
Dez dias após esse diagnóstico, 

a mulher e o marido decidiram in-
terromper a gravidez e deram en-
trada com o pedido de tutela de 
urgência na Justiça. O Ministério 
Público manifestou-se contrário 
ao pedido da interrupção da gra-
videz, argumentando que, apesar 
da alta probabilidade de que “o 
feto venha a morrer intraútero 
ou até mesmo nos primeiros dias 
de vida, existe uma possibilidade, 
mesmo que pequena, de que ele 
possa ser assistido e manejado 
com terapia renal substitutiva”.

O juiz Marcelo Paulo Salgado 
avaliou o relatório médico anexa-
do ao processo e considerou que 
o desencadeamento de outras 

malformações, a diminuição de 
líquido amniótico e o desenvol-
vimento incompleto dos pulmões 
inviabilizavam até mesmo a vida 
intrauterina do feto.

Ao autorizar a interrupção da 
gravidez, o magistrado disse que 
é “irrefutável o sofrimento psico-
lógico a que estaria submetida a 
mãe e a inutilidade da exposição 
ao risco de vida ou de sequelas à 
sua saúde, ante a perspectiva nula 
de sobrevida do nascituro ou, em 
caso de sobrevida, a mínima expec-
tativa de vida e sofrimento causado 
ao ser humano”, explicou.

O pedido foi deferido para afas-
tar qualquer impedimento jurídico 
ao procedimento médico de inter-
rupção da gestação.

Secretaria de Saúde alerta, entretanto, que 500 mil crianças 
estão com a segunda aplicação atrasada

O juiz magistrado avaliou o relatório médico e considerou que o desencadeamento de outras 
malformações inviabilizavam até mesmo a vida intrauterina do feto
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Espinosa | PM apreende 319 papelotes 
de cocaína escondidos entre cerca viva 

SAMU atende vítimas de capotamento na MGC-122

Homem apontado como autor de um homicídio se 
apresenta à delegacia

Homem furta celular, enquanto 
recebia atendimento em UPA, e 
acaba detido

Caminhão carregado com pneus tomba 
na BR-251
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POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL/ DIVULGAÇÃO

Nessa segunda-feira (9), a Polícia 
Militar apreendeu 319 papelotes de 
cocaína escondidos em uma cerca 
viva, no bairro Santa Cláudia, em 
Espinosa. Segundo a PM, o dono da 
droga seria um homem, de 25 anos, 

que pouco tempo antes estaria trafi-
cando entorpecentes perto da praça 
Geraldo Ramos de Oliveira e que te-
ria disparado contra a caixa de som 
de um bar nas proximidades desse 
mesmo local.

Após receberem informações de 
que autor estava vendendo drogas, 
a PM chegou a aborda-lo, mas nada 
de ilícito foi encontrado. Posterior-
mente, ele foi até um bar onde tentou 
comprar uma garrafa de bebida fiado. 

Diante da negativa do proprietário, 
saiu do local e voltou armado. Como 
não encontrou o dono, atirou quatro 
vezes em seu equipamento de som. 
Os policiais iniciaram o rastreamen-
to para prendê-lo e o encontraram 

escondido em uma cerca viva. De 
acordo com a PM, ao notar que iria 
ser abordado, o homem fugiu corren-
do e atirou duas vezes contra os mi-
litares, que revidaram. Apesar de ser 
perseguido, o autor conseguiu fugir. 

Ninguém ficou ferido.
Durante as buscas no lugar onde 

ele estava escondido, foram encontra-
dos os papelotes de cocaína, um celu-
lar e um par de sandálias. O material 
foi levado para a delegacia.

Duas Unidades de Suporte Básico de Capitão Enéas e Montes Claros e a Uni-
dade de Suporte Avançado do SAMU de Francisco Sá socorreram vítimas de um 
capotamento na MGC-122, no Povoado de Camarinhas, em Francisco Sá, na tarde 

desse domingo (08). As cinco pessoas que estavam no veículo ficaram feridas e 
precisaram ser conduzidas para hospitais. 

A vítima mais grave era uma adolescente de 17 anos que apresentava um trau-

ma de face. Um homem de 48 anos, uma mulher, de 40, e dois jovens, de 22, 
tiveram ferimentos leves. Os pacientes receberam os primeiros socorros no local 
e foram conduzidos para a Santa Casa de Montes Claros e Hospital Universitário.

O homem apontado como autor de um homicídio ocorrido em um posto 
de combustíveis em Montes Claros se apresentou à Polícia Civil nessa segunda-
feira (9). Segundo o delegado Bruno Rezende, ele estava acompanhado de um 
advogado e disse que a motivação do crime teria ligação com som alto. O policial 
falou que atirou após Wadson Coelho Paulino fazer um movimento brusco no 
momento em que tentava abordá-lo.

O homem prestou depoimento e foi liberado, uma vez que não estava mais 

em situação de flagrante. Outras medidas podem ser tomadas de acordo com o 
andamento da investigação. A Delegacia de Homicídio instaurou inquérito para 
investigar o caso e aguarda os laudos de necropsia e as imagens de câmeras de 
segurança. Testemunhas também devem ser ouvidas nos próximos dias.

O CRIME | A Polícia Militar recebeu uma ligação via 190 informando que três 
disparos de arma foram feitos no local onde funciona uma loja de conveniência 
de um posto de combustíveis na avenida Deputado Plínio Ribeiro. Quando a equi-

pe chegou, encontrou a vítima caída no chão e sem os sinais vitais. O Samu foi 
chamado e atestou o óbito. A perícia da Polícia Civil foi acionada e constatou que 
o homem apresentava três perfurações nas costas. Projeteis que estavam perto do 
corpo foram recolhidos. Durante os levantamentos, a PM verificou que o autor en-
tra no local e dispara três vezes. Em seguida, deixa o local de carro. Testemunhas 
o identificaram e disseram que ele e a vítima tiveram uma discussão. Policiais esti-
veram nos endereços onde o suspeito poderia estar, mas ele não foi encontrado.

Na noite do último domingo 
(8), um homem, de 40 anos, foi 
detido após furtar um celular den-
tro da UPA, em Salinas. A vítima 
contou à PM que deixou uma bol-
sa em cima de uma cadeira na sala 
de medicação e momentos depois, 
percebeu que o celular havia sido 
furtado. Funcionários da unidade 

repassaram aos policiais as carac-
terísticas do homem que recebeu 
atendimento no mesmo horário da 
vítima.

A partir destas informações, a 
PM encontrou o suspeito no Dis-
trito de Nova Fátima na madruga-
da desta segunda. Ele estava com 
o celular furtado e confessou que 

iria formatá-lo para ser utilizado 
ou para revender. A polícia infor-
mou que o homem já tinha pas-
sagens por roubo, porte ilegal de 
arma, tráfico de drogas e tentativa 
de homicídio. Todos os crimes fo-
ram cometidos em São Paulo. Ele 
foi preso em flagrante e conduzido 
à delegacia de Salinas.

Um caminhão carregado com 
pneus tombou na BR-251, em Padre 
Carvalho, no último domingo (8). De 
acordo com a Polícia Rodoviária Fe-
deral, o motorista, de 29 anos, seguia 
sentido Montes Claros/Salinas quando 
perdeu o controle da direção ao fazer 
uma curva e tombou às margens da 
pista. Ele sofreu ferimentos leves e foi 
levado para o hospital de Salinas.

O trânsito na rodovia ficou interdi-
tado por 20 minutos somente durante 
o destombamento do veículo. O aci-
dente foi na altura do KM-357 e a carga 
não foi saqueada.

BR-135 | Motociclista 
fica ferido em 
acidente com carro

Na manhã de segunda-feira (9), 
um motociclista ficou ferido após 
bater em um carro que puxava uma 
carretinha, na BR-135. O acidente 
aconteceu. De acordo com a Polícia 
Militar Rodoviária, ele contou que 
seguia no sentido norte, quando o 
automóvel que estava em sua frente, 
tentou virar sem acionar a seta. O 
condutor, de 46 anos, acabou coli-
dindo na traseira da carretinha.

Ainda segundo a PMRv, o mo-
torista do carro, um homem de 80 

anos, disse não lembrar de ter tenta-
do fazer a manobra. Ele e mais dois 
passageiros que estavam no veículo, 
de 63 e 65 anos, não sofreram feri-
mentos. A vítima e o condutor do 
automóvel realizaram o teste do eti-
lômetro, que não acusou presença 
de álcool no organismo de ambos. 
O motociclista foi socorrido pela 
equipe médica da concessionária 
que administra a rodovia e encami-
nhado para o Hospital Imaculada 
Conceição.



Montes Claros, terça-feira, 10.5.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 9geRal

Coletivo de agricultoras familiares 
do Norte de Minas é premiado pela 
embaixada da Espanha

Contran beneficiará motoristas que não 
cometerem infração por 12 meses

Ministro da Economia defende taxar super-ricos e 
desonerar empresas
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Agricultoras familiares minei-
ras do município de Miravânia, no 
Norte do Estado, estão entre os três 
coletivos femininos agraciados pelo 
1º Prêmio Mulheres Rurais – Espa-
nha Reconhece”. O prêmio é uma 
iniciativa da Embaixada da Espanha, 
em Brasília. Reunidas na Associação 
Comunitária dos Produtores Pane-
linhenses (Ascoppa), o grupo con-
quistou o segundo lugar no con-
curso, com o Projeto Sabores do 
Cerrado. A Ascoppa, que também 
tem outros projetos sociais, recebe 
assistência técnica da Emater-MG.

O trabalho premiado consiste 
no aproveitamento de frutas do 
Cerrado para a produção de pol-
pas usadas na fabricação de sucos, 
picolés, sorvetes, bombons, doces 
e geleias. O Sabores do Cerrado é 
executado diretamente por cinco 
mulheres e outras 15 de forma indi-
reta. Todas elas são da comunidade 
rural Panelinha 1, que fica a 15 qui-
lômetros da sede urbana de Mira-
vânia. O lugar tem uma população 
de 543 habitantes, sendo a maioria 
dos moradores advindos de famílias 
de baixa renda. Por isso, o foco do 
projeto está na geração de trabalho, 
renda e qualificação profissional 
por meio do extrativismo. A ideia é 
que isso possa reduzir as vulnerabi-
lidades sociais e também combater 
a violência doméstica e familiar.

PLANOS |Marineide Alves San-
tos, que além de presidente é coor-
denadora social da Ascoppa e inte-
grante do grupo de cinco mulheres 
de Sabores do Cerrado, fala da sa-
tisfação pela conquista do segundo 
lugar no prêmio. Ela revela como a 
associação vai investir os R$ 10 mil 
que ganhou na premiação. De acor-
do com a liderança feminina, o di-
nheiro será usado na compra de no-
vos equipamentos para aumentar a 
capacidade de armazenamento das 
polpas e para remunerar mais rapi-
damente os coletores das frutas.

“Todas nós ficamos muito feli-
zes pelo reconhecimento do nosso 
trabalho. Isso deu uma visibilidade 
ao nosso município e pode render 
parcerias futuras pra gente. A gente 
vai comprar freezers para aumen-
tar a produção e manter um capi-
tal de giro para pagar as frutas na 
hora”, afirma. Atualmente as frutas 
adquiridas pelos projeto só são 
pagas, após a venda das polpas, o 
que demora muito para as mulhe-
res que comercializam as frutas de 
seus quintais. Assim, a Ascoppa dá 
em garantia para as extrativistas um 
dinheiro simbólico, criado pelas 
mulheres do projeto, chamado de 
japuré, até poder remunerá-las de 
fato com a verba real.

Para o técnico da Emater-MG 
do município, Daniel Victor, a pre-

miação das mulheres de Panelinha 
1 também é importante para a ex-
tensão pública rural. “Além de re-
conhecer o trabalho das mulheres, 
reconhece que a gente está apoian-
do uma iniciativa que tá trazendo 
renda e gerando emprego para o 
município. Então para a assistência 
técnica e extensão rural isso aí tá na 
nossa missão”, ressaltou.

ASCOOPA | A Ascoppa é forma-
da na sua maioria por mulheres, 
mas não só delas. Atualmente são 
110 sócios, sendo 82 agricultores 
familiares (homens e mulheres) que 
possuem a Declaração de Aptidão 
ao Pronaf (DAP) jurídico. Os outros 
22 sócios são pessoas da comunida-
de como comerciantes, aposenta-
dos e filhos de agricultores. A DAP 
jurídica é um documento emitido 
pela Emater-MG que possibilita a 
comercialização dos produtos pro-
duzidos nos diversos projetos da 
associação para o Programa Nacio-
nal de Alimentação Escolar (Pnae), 
segundo o extensionista da Emater 
de Miravânia, Daniel Victor Chaves,

O técnico conta que a Ascoppa 
foi fundada em 1994, sendo aten-
dida desde os anos 2000 pela Ema-
ter-MG, mas de uma forma mais 
personalizada, de um ano pra cá. “A 
Emater-MG presta assistência técni-
ca para a Ascoppa em seus diversos 

Sabores do Cerrado é o nome do projeto que reúne mulheres rurais de
Miravânia  para a produção de polpas de frutos da região

projetos, no apoio e na confecção 
deles. E também em relação a DAP 
jurídica que permite a comerciali-
zação de seus produtos no Pnae, 
enquanto grupo formal. A empresa 
acompanha o contrato da Secreta-
ria de Estado da Educação com os 
fornecedores de alimentos do Pnae 
e a Ascoppa é um desses fornece-
dores que tem atuado no municí-
pio para a entrega de produtos da 
merenda escolar”, explica.

A presidente da Ascoppa, Mari-

neide Alves Santos, reforça as pala-
vras do extensionista Daniel Victor. 
Ela informa que, além do Projeto 
Sabores do Cerrado, dedicado a 
produzir polpas e frutas congela-
das, a entidade tem outros projetos 
com as mulheres da comunidade. 
Segundo ela, hoje a associação tem 
62 sócias, mas nem todas querem 
trabalhar com as polpas das frutas.

“Umas fornecem produtos da 
agricultura, como hortaliças para 
escolas (Pnae), outras produzem 

biscoitos de tapioca, bombons, 
picolés, sorvetes, geleias e agora, 
um grupo de costura e artesanato 
que deseja se organizar. A Emater 
dá assessoria para nós em todos os 
aspectos. Desde ensinar lá na roça 
como plantar, até ajudar nos paga-
mentos, no estudo de viabilidade 
econômica e quanto cada um en-
trega para a associação, quanto tem 
pra receber. Então isso é muito im-
portante pra nós”, salienta. (Ascom/
Emater-MG)

O Conselho Nacional de Trânsito 
publicou, no Diário Oficial da União 
de ontem (9), uma deliberação que 
prevê benefícios a condutores cadas-
trados no Registro Nacional Positivo 
de Condutores (RNPC) que não te-
nham cometido infrações pelo prazo 
de 12 meses.

Previsto no Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB), o RNPC tem, por 
finalidade, cadastrar condutores que 
não cometeram infração de trânsito 
sujeita à pontuação durante o perío-
do de 1 ano.

A Deliberação nº 257 publicada 
hoje prevê que, para ser cadastrado 
no RNPC, o condutor deverá conce-

der autorização prévia por meio de 
aplicativo ou outro meio eletrônico 
“regulamentado pelo órgão máximo 
executivo de trânsito da União”, ou 
seja, pelo Departamento Nacional 
de Trânsito (Denatran).

Após conceder a autorização, o 
condutor será cadastrado no RNPC, 
independentemente de comunica-
ção pelo órgão máximo executivo de 
trânsito da União. A autorização pré-
via “implica consentimento do con-
dutor para que os demais cidadãos 
visualizem seu cadastro no RNPC”, 
conforme disposto na deliberação

A consulta ao RNPC, na qual é 
informado se o pesquisado está ou 

não ali cadastrado, é garantida a to-
dos os cidadãos, mediante forneci-
mento do nome completo e CPF do 
condutor.

A deliberação acrescenta que o 
RNPC “poderá ser utilizado para a 
concessão de benefícios de qualquer 
natureza aos condutores cadastra-
dos”, e que esses benefícios poderão 
ser “fiscais ou tarifários”, na forma 
da legislação específica de cada ente 
da federação.

Por fim, o Contran informa que 
o RNPC será implementado pelo 
órgão máximo executivo de trânsito 
da União em até 180 dias. (Agência 
Brasil)

Para destravar a reforma tri-
butária no Senado, o ministro da 
Economia, Paulo Guedes, disse 
ontem (9) que o governo pode 
apresentar uma versão “mais en-
xuta” do projeto com a proposta 
de aumento do imposto de renda 
sobre os super-ricos e redução dos 
impostos cobrados sobre as em-
presas.

“A hora é agora. Já aprovamos 
essa reforma na Câmara [dos De-
putados], ela está travada no Se-
nado. Podemos fazer uma versão 
mais enxuta, tributando os su-

per-ricos e reduzindo o imposto 
sobre as empresas”, disse Guedes 
durante a apresentação de uma 
nova ferramenta para monitorar 
os investimentos no país.

O ministro defendeu ainda o fim 
de toda tributação sobre a indústria 
“para permitir que o Brasil, que tem 
todas as matérias-primas, seja uma 
potência mundial”. Ele disse que o 
governo já segue nesse caminho, e 
mencionou a redução no Imposto 
sobre Produtos Industrializados (IPI), 
promovida via decretos publicados 
no fim do mês passado.

A fala do ministro ocorre depois 
de o ministro Alexandre de Moraes, 
do Supremo Tribunal Federal (STF), 
ter suspendido, na sexta-feira (6), 
parte da redução do IPI, atendendo a 
pedido do partido Solidariedade.

A legenda alegou que a redução 
do IPI em todo o país para produ-
tos que também são produzidos na 
Zona Franca de Manaus prejudicaria 
a vantagem competitiva e o desenvol-
vimento da região.

Moraes suspendeu liminarmente 
(de maneira provisória) a redução 
do IPI para todos os produtos que 
também sejam produzidos na Zona 
Franca, onde vigora regime tri-
butário diferenciado, protegido 
pela Constituição. Isso inclui itens 
como sapatos, TV’s, aparelhos de 
som, móveis, brinquedos e outros.

“A redução de alíquotas nos 
moldes previstos pelos decretos 
impugnados, sem a existência de 
medidas compensatórias à produ-

ção na Zona Franca de Manaus, 
reduz drasticamente a vantagem 
comparativa do polo, ameaçando, 
assim, a própria persistência desse 

modelo econômico diferenciado 
constitucionalmente protegido”, 
escreveu o ministro. (Agência Bra-
sil)
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Davi tenta convencer Iolanda a revelar a verdade sobre a paternidade de Toninho. 
ícaro pede que Davi ajude Sirius com seus truques de mágica. Arminda alerta Inácio 
sobre as intenções de Leopoldo. Leônidas planeja encontrar a filha de Heloísa para se 
aproximar dela. Tenório recebe notícias de Olívia. Isadora e Violeta conversam sobre 
suas dores de amor. Geraldo garante a Julinha que Constantino não se envolverá com 
Margô. Matias sabota a água de Leônidas com um remédio que furtou de Dr. Elias. 

Mariana questiona o interesse de Leopoldo por Inácio. Pablo rouba pertences de Rafael. Heloísa, Isadora e Leônidas 
descobrem que Matias sequestrou Violeta.

Rose e Tina se animam ao ver que Tigrão e Neném se entenderam. Paula pega o 
celular de Flávia. Neném se entristece quando Rose diz que voltará para Paris. Ingrid 
ajuda Paula no plano contra Carmem. Tigrão se entende com Guilherme. Carmem 
observa a conversa entre Paula e Marcelo. Ingrid recebe várias ofensas pela internet, e 
Flávia tenta consolá-la. Tina termina com Gabriel. Paula convence Nilton a se disfarçar 
como Santiago Pachamanca. Gabriel tenta afastar Ingrid da banda. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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BANCO 44

Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

José Leôncio fica intrigado com a sucuri navegando na canoa. Tenório avisa 
a Guta que se tornou sócio de José Leôncio. José Leôncio reage ao menosprezo 
de Tenório por Tadeu. Maria Bruaca desconfia das viagens de Tenório. Mariana 
manda Jove voltar ao Pantanal para lutar por seus direitos. Jove se declara a Juma. 
José Leôncio suspende as remessas de dinheiro para Jove. Irma se magoa com 
Jove. Gustavo pede para Madeleine conversar com Nayara. Zaquieu alerta sobre o 

comportamento de Juma e Jove.

Gustavo sai preocupado atrás da esposa pela cidade. Haydee diz ao padre que 
achou que o dinheiro iria solucionar tudo, mas não é assim, e que errou na edu-
cação de Flávio e Nicole. Gustavo encontra Cecília no colégio. Gustavo diz que 
promete esclarecer para Cecília que a ligação não é verdadeira e que jamais trairia 
a esposa. Em casa, Gustavo diz que a ligação deve ter sido um terrível trote. Os 
dois se entendem. Haydee confere as primeiras imagens das câmeras que instalou 

em casa.

Conrado e Aleksandro: entenda em 
detalhes o acidente que matou cantor 
e mais 5 pessoas

O acidente com o ônibus da du-
pla Conrado e Aleksandro deixou 6 
pessoas mortas e 2 em estado grave. 
Confira detalhes sobre a fatalidade.

O acidente com o ônibus da du-
pla Conrado e Aleksandro aconte-
ceu na manhã deste sábado (07) e 
deixou 6 pessoas mortas; entre elas, 
o cantor Aleksandro. João Vitor Soa-
res, conhecido artisticamente como 
Conrado, está entre os 11 feridos e 
segue internado em estado grave. A 
seguir, entenda em detalhes a tragé-
dia.

O ACIDENTE DE CONRADO E 
ALEKSANDRO

A dupla se apresentou em Tiju-
cas do Sul, no Paraná, na noite da 
sexta-feira (06). Logo após a apre-
sentação, a equipe pegou o ônibus 
rumo a São Pedro, em São Paulo, 
onde eles fariam um show já no dia 
seguinte. A viagem duraria cerca de 
8 horas.

O acidente ocorreu por volta das 
10h30 de sábado (07), na altura de 
Miracatu, cidade de São Paulo loca-
lizada a cerca de 300 km do destino 
final. O motorista perdeu o controle 
do veículo e o ônibus tombou no 
canteiro de uma rodovia. A principal 
hipótese analisada pela Polícia Ro-
doviária Federal (PRF) é a de que o 
estouro do pneu dianteiro esquerdo 
tenha causado a fatalidade.

 
O capitão do Corpo de Bom-

beiros declarou, em entrevista à TV 
Tribuna, que um dos presentes no 
acidente relatou um barulho de ex-
plosão antes do tombamento. “Du-
rante o deslocamento, a pessoa ou-
viu um barulho bem forte, como se 
fosse uma explosão e, naquele mo-
mento, o ônibus perdeu o controle 
e tombou”, disse Rodrigo Carvalho.

Das seis vítimas fatais do aciden-
te, cinco delas estavam presas às fer-
ragens do ônibus. A sexta estava do 

lado de fora do veículo, mas ainda 
não se tem confirmação de que ela 
foi arremessada.

QUEM SãO AS VíTIMAS FATAIS 
DO ACIDENTE DO ÔNIBUS DE 
CONRADO E ALEKSANDRO?

O cantor Aleksandro foi o pri-
meiro nome divulgado entre as víti-
mas fatais do acidente. A morte do 
intérprete foi confirmada por volta 
das 14h15. O artista, de 34 anos, dei-
xa uma esposa e um casal de filhos, 
ainda pequenos.

As outras vítimas fatais do aciden-
te são: o guitarrista Wisley Aliston 
Roberto Novais, o tecladista Marzio 
Allan Anibal, o baterista Roger Alei-
xo Calgnoto, o roadie Giovani Ga-
briel Lopes dos Santos e o técnico 
de iluminação Gabriel Fukuda.

ACIDENTE DE CONRADO E 
ALEKSANDRO: AINDA HÁ VíTIMAS 
INTERNADAS EM ESTADO GRAVE

O veículo transportava 19 pesso-
as. 9 delas tiveram ferimentos leves 
e foram atendidas em prontos-so-
corros das proximidades; apenas 2 
não apresentaram lesões. O cantor 
Conrado e o músico Júlio César Bu-
goli estão em estado grave e precisa-
ram ser submetidos a intervenções 
cirúrgicas.

Conrado está internado na UTI 
do Hospital Regional de Registro, 
em São Paulo. Ele foi submetido a 
cirurgias na bacia e para conter os 
sangramentos provocados pelo 
acidente. Segundo boletim médico 
divulgado pela equipe da dupla, o 
estado é grave, porém, estável. Já Jú-
lio César, operou para tratar fraturas 
no crânio e para corrigir problemas 
nos membros inferiores.

ACIDENTE DE CONRADO E 
ALEKSANDRO: MOTORISTA FOI 
FLAGRADO EM ALTA VELOCIDADE

Às 9h47 da manhã daquele sába-
do (hora que aparece no painel do 

cinegrafista), menos de 45 minutos 
antes do acidente, um motorista 
que estava na mesma rodovia que 
o ônibus de Conrado e Aleksandro 
filmou o veículo na pista e relatou 
que o motorista viajava em alta ve-
locidade.

No vídeo, o cinegrafista afirma 
que o motorista chegou a atingir 
velocidade de 140 km/h. Em nota 
enviada ao G1, a PRF confirma que 
o registro foi feito na mesma rodovia 
onde o acidente ocorreu e destaca 
que a velocidade máxima permitida 
para veículos de grande porte nesta 
área é de 80 km/h.

Ainda em comunicado ao G1, a 
PRF destacou que a atitude do mo-
torista do carro também oferece 
perigos na estrada. “Sendo assim, 
o condutor que gravou o vídeo cau-
sou mais risco ao trânsito do que o 
motorista que imprimiu velocidade 
excessiva, porém este último aci-
dentou-se em virtude do estouro do 
pneu”, diz a nota.

A CARREIRA DA DUPLA CONRA-
DO E ALEKSANDRO

A dupla Conrado e Aleksandro 
foi fundada em 2003 na cidade de 
Dourados, no Mato Grosso do Sul. 
Eles iniciaram a carreira cantando 
clássicos do sertanejo em bares da 
região, mas, à medida em que foram 
se destacando, começaram a apre-
sentar faixas autorais.

O primeiro álbum da dupla foi 
lançado em 2009. Dois anos depois, 
eles chamaram atenção da Som Li-
vre, que os contratou para o casting 
da gravadora. Em 2011, Conrado e 
Aleksandro despontaram nacional-
mente com o hit “Certos Detalhes”, 
em parceria com Luan Santana. 
Faixas como “Bão com Força”, “Ca-
minhonete Inteira”, “Põe no 120” e 
“Só se For Gelada” completa a lista 
de sucessos dos rapazes.

PROgRAMAçãO DA SEMAnA 

Doutor Estranho no Multi-
verso da 3D Dub - MAgIC D 01 

MOC - ACAO/AVEnTURA
19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2 D 

Dub - AVEnTURA
14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – AnIMAçAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Dub - AVEnTURA
21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 
2D Dub - InFAnTIL/ LIVRE

14:50,17:20 

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Leg - AVEnTURA
20:30

 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVEnTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D 
Leg - ACAO/AVEnTURA

19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVEnTURE
14:20, 17:10, 20:00
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Recuperado após desgaste muscular, 
Sasha deve substituir Hulk no Atlético

Cruzeiro não sofreu gol na Série B com novo 
esquema de jogo de Pezzolano 

América acerta com ex-zagueiro do Democrata 
e o empresta a time da Série C 

Próximo rival do Galo, Bragantino vive boa fase e tem 
Hyoran como titular 

Recuperado após desgaste mus-
cular, o atacante Eduardo Sasha 
deve voltar a ser titular no Atlético. 
Isso porque Hulk, grande nome 
do Galo, recebeu o terceiro cartão 
amarelo na derrota por 2 a 1 para 
o América e será desfalque para 
Turco Mohamed no duelo contra o 
RB Bragantino, às 20h30 da quarta-
feira (11), em duelo adiantado da 7ª 
rodada da Série A do Campeonato 
Brasileiro.

Por desgaste físico, Sasha foi pre-
servado do clássico com o América 
e sequer esteve entre os relaciona-
dos. No entanto, o atacante treinou 
normalmente na manhã desta se-

gunda-feira (9) na Cidade do Galo, 
em Vespasiano, e deve voltar a ficar 
à disposição.

Eduardo Sasha é o vice-artilheiro 
do Atlético em 2022, com oito gols. 
“Reserva de luxo”, o atleta foi mais 
um dos que sofreu com a grande 
sequência de jogos do Galo e apre-
sentou quadro de fadiga muscular.

Além de Sasha, Turco Mohamed 
contará com os retornos do lateral
-esquerdo Guilherme Arana e do za-
gueiro Nathan Silva para enfrentar 
o Massa Bruta. Na 5ª rodada, contra 
o América, ambos cumpriram sus-
pensão por terem recebido o tercei-
ro cartão amarelo.

Seguem no departamento mé-
dico do Atlético o lateral-direito 
Mariano (edema na coxa), o lateral
-esquerdo Dodô (lesão no joelho) e 
o atacante Eduardo Vargas (lesão na 
coxa). O zagueiro uruguaio Diego 
Godín, que passa por processo de 
recondicionamento físico, deve se-
guir como baixa.

Diante do RB Bragantino, o Galo 
tentará quebrar uma sequência de 
três jogos sem vitórias no Campe-
onato Brasileiro. Neste período, o 
time de El Turco empatou contra 
Coritiba (2 a 2) e Goiás (2 a 2), além 
de ter perdido para o América (2 a 
1). (Superesportes)

A atuação do Cruzeiro na vi-
tória por 1 a 0 sobre o Grêmio, 
nesse domingo (8), no Indepen-
dência, em Belo Horizonte, pela 
6ª rodada da Série B do Campe-
onato Brasileiro, também serviu 
para aumentar a sequência ilesa 
da defesa celeste. A Raposa che-
gou ao terceiro jogo seguido sem 
sofrer gol na competição nacio-
nal. Isso ocorreu após mudança 
na estrutura da equipe feita pelo 
técnico Paulo Pezzolano.

Apesar de alcançar esse feito, 
o Cruzeiro não estreou bem na 
Série B. Contra o Bahia, o time 
mineiro viu sua defesa ser vazada 
duas vezes já no segundo tempo 
do jogo. Na ocasião, o atacante 
Vítor Jacaré aproveitou dois ‘vaci-
los’ do sistema defensivo celeste e 
anotou os gols que deram a vitó-
ria aos mandantes, por 2 a 0.

Na partida seguinte, contra o 
Tombense, mais uma falha. Em 
disputa dentro da área cruzeiren-
se, o lateral-direito Rômulo per-
deu o tempo de bola e cometeu 
pênalti em Ciel. Na cobrança, o 
atacante colocou o Gavião-Car-
cará em vantagem. No entanto, 
também com penalidade máxima, 
o zagueiro Eduardo Brock deixou 

tudo igual no Soares de Azevedo, 
em Muriaé: 1 a 1. 

A desatenção nos gols sofri-
dos nas duas primeiras rodadas 
fez com que Pezzolano ajustasse 
o sistema defensivo da Raposa. 
Até aquele momento, o time usa-
va dois zagueiros e dois laterais 
como base de sustentação para o 
esquema 4-3-3. 

Depois disso, o treinador uru-
guaio mudou o esquema tático da 
equipe para o 3-4-3, com três de-
fensores, dois alas, dois volantes, 
dois pontos e um centroavante. 
E, desde então, a nova estratégia 
vem dando certo.

SEQUêNCIA SEM LEVAR GOL| 
O primeiro jogo que a Raposa pas-
sou ilesa foi na vitória por 1 a 0 
diante do Londrina, no Mineirão, 
em BH, pela 3ª rodada. O time 
paranaense até chegou a balançar 
as redes com o atacante Douglas 
Coutinho no segundo tempo, mas 
o lance foi anulado pelo VAR, que 
identificou impedimento.  

Após a partida, o zagueiro 
Lucas Oliveira reconheceu que o 
esquema do Cruzeiro ainda esta-
va vulnerável em relação aos con-
tra-ataques adversários. Porém, a 

situação diminuiu no confronto 
contra a Chapecoense, na Arena 
Condá, em Chapecó, na rodada 
seguinte.

Com dois gols no fim do jogo, 
o Cruzeiro venceu a Chape por 2 
a 0 e chegou ao segundo duelo 
sem ter a meta do goleiro Rafael 
Cabral vazada. A equipe mineira 
não sofreu grandes sustos na de-
fesa. A consistência rendeu elo-
gios do técnico Gilson Kleina. 

“O Cruzeiro não vinha jogan-
do com três zagueiros. Entendo 
que ficou consistente contra o 
Londrina, mesmo não fazendo 
um grande jogo. Já deu para ver 
que a transição defensiva dele não 
ficou tão exposta como ficava, e 
ele melhorou com três zagueiros. 
Ficou mais consistente”, disse o 
comandante rival.

O risco foi ainda menor contra 
o Grêmio. Com atuação segura 
do trio de zaga formado por Zé 
Ivaldo, Lucas Oliveira e Brock, o 
goleiro Rafael Cabral foi exigido 
poucas vezes. O desempenho da 
equipe agradou Pezzolano.

“Gostaria de ter jogado todo 
o jogo como no primeiro tempo: 
bloco alto e jogo controlado. Mas 
às vezes não dá e temos que fa-

- Após quadro de fadiga muscular, Sasha treinou normalmente no Atlético e deve ganhar vaga
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zer outra coisa. Então, podemos 
começar a trabalhar isso: se fizer-
mos um gol rápido, tentar seguir 
jogando igual”, projetou Pezzola-
no.

TENTATIVA FRUSTRADA | Pez-
zolano já tinha utilizado o esquema 
com três defensores fixos no início 
da temporada, mas não deu certo. 

Logo na primeira rodada do Campe-
onato Mineiro deste ano, o técnico 
escalou o time nessa formação - 
com Brock, Sidnei e Geovane como 
zagueiros; e Gabriel Dias e Rafael 
Santos como alas - na derrota por 2 
a 0 para o América. 

Depois do experimento frustra-
do, o treinador abandonou a ideia 
e voltou a repeti-la só agora na Série 

B. 
O próximo compromisso do 

Cruzeiro será nesta quinta-feira 
(12), às 19h30, no Independência, 
pelo jogo de volta da 3ª fase da 
Copa do Brasil. Para avançar de fase, 
o time celeste terá que passar ileso 
mais uma vez, além de ter que rever-
ter a derrota por 2 a 1 sofrida na ida, 
em Belém-PA. (Superesportes)

O América acertou a contrata-
ção do zagueiro Gabriel Marques, 
ex-Democrata-GV, não para refor-
çar o seu sistema defensivo, mas 
sim como uma oportunidade de 
mercado. Registrado no BID (Bo-
letim Informativo Diário) na últi-
ma sexta-feira (6) pelo Coelho, o 
defensor de 25 anos será empres-
tado ao Ferroviária-CE e não che-
gará a vestir a camisa alviverde. 

Gabriel Marques acertou con-
trato com o América até 15 de ou-

tubro. O clube poderá prorrogar 
o vínculo em duas oportunidades: 
primeiramente até 30 de abril de 
2023 e posteriormente até 31 de 
dezembro do mesmo ano.

O zagueiro esteve no Demo-
crata-GV na disputa do Campe-
onato Mineiro desta temporada. 
Campeão do Troféu Inconfidência 
com a Pantera, Gabriel Marques 
fez 14 partidas ao todo no Estadu-
al e marcou um gol.

Revelado pelo Santo André 

em 2017, o defensor passou por 
Francana-SP e por outros times 
de Minas Gerais até chegar ao De-
mocrata-GV, como o Mamoré e o 
Guarani.

No América, Gabriel Marques 
teria forte concorrência na dis-
puta por posição como zagueiro. 
Que atuam como defensores cen-
trais, o Coelho tem em seu elen-
co Iago Maidana, Germán Conti, 
Éder, Danilo Avelar, Luan Patrick 
e Gabriel Gomes. (Superesportes)

Apesar da derrota diante do Co-
rinthians, por 1 a 0, neste domingo 
(8), o RB Bragantino, próximo ad-
versário do Atlético na Série A do 
Campeonato Brasileiro, vive uma 
boa fase. O Massa Bruta, que tem 
o meia-atacante Hyoran, ex-Galo, 
como titular, faz boas campanhas no 
Brasileirão, na Copa Libertadores e 
na Copa do Brasil.

O Bragantino é o 4° colocado da 

Série A, com os mesmos oito pontos 
do Atlético (6°), mas leva vantagem 
no critério do saldo de gols (4 a 2). 
A equipe comandada por Maurício 
Barbieri estava invicta na principal 
competição nacional até este domin-
go, quando foi superada pelo líder 
Corinthians em duelo muito equili-
brado no Estádio Nabi Abi Chedid.

No Brasileirão, o Braga empatou 
com Juventude (2 a 2) e São Paulo 

(1 a 1), e venceu Atlético-GO (4 a 0) 
e Ceará (1 a 0). Na terceira fase da 
Copa do Brasil, o Massa Bruta se vê 
próximo da classificação às oitavas 
de final, já que bateu o Goiás por 2 a 
1 fora de casa no jogo de ida.

A equipe paulista também é uma 
das representantes do futebol brasi-
leiro na Libertadores. O RB Bragan-
tino é o vice-líder de um grupo que 
tem os multicampeões Estudiantes, 

da Argentina, e Nacional, do Uru-
guai, além do também argentino 
Vélez Sarsfield.

Ex-ATLÉTICO COMO TITULAR 
E PEçA IMPORTANTE | Em janeiro 
deste ano, o Atlético confirmou o 
empréstimo do meia-atacante Hyo-
ran ao RB Bragantino. O vínculo do 
jogador com o clube paulista vai até 
dezembro.

Hyoran foi um reserva frequen-
temente acionado pelo Galo no ano 
mais vitorioso da história do clube, 
que terminou com os títulos do 
Campeonato Mineiro, do Campeo-
nato Brasileiro e da Copa do Brasil. 
O meia encerrou a passagem - ainda 
que temporariamente - pelo Alvine-
gro com 80 jogos e 12 gols marca-
dos.

O atleta de 28 anos teve um gran-

de início com a camisa do Massa 
Bruta. Ele marcou três gols e ofere-
ceu duas assistências nos seis primei-
ros jogos - todos pelo Campeonato 
Paulista. Titular em todos os quatro 
compromissos do Braga na fase de 
grupos da Libertadores, ele também 
contribuiu com uma assistência no 
torneio continental - assim como no 
Campeonato Brasileiro. (Superes-
portes)
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nOVAS TORRES

SERãO LANçADAS nos próximos meses mais duas torres 
de apartamentos luxuosas pela CONSTRUTORA ExPOR MI-
NAS leia-se Rogério Parrela, Gante, Gil Rocha e Wertima Vilela. 
O primeiro é o que foi incorporado pela ‘Caparaó’ no terreno 
de Jair Miranda, cuja construção já está adiantada que infe-
lizmente estava paralisada. A segunda torre lançada por este 
forte grupo será ao lado do Colégio Padrão. Como sempre 
digo: É o setor imobiliário crescendo cada vez mais aqui em 
Moc, graças a visão de muitos empresários como estes.

MORO CAnDIDATO AO SEnADO? 

Luciano Bivar ao confirmar o racha da União Brasil com a 
terceira via diz não abrir mão do lançamento de uma chapa 
puro-sangue, deixando no ar a possibilidade de que Moro po-
deria ser o candidato à vice-presidente pelo partido. Imedia-
tamente a ala que repele Moro no partido, passou a melhor 
digerir sua candidatura ao Senado. Vá dormir com um baru-
lho desses.

CEMITÉRIO DO BOnFIM 

NO DOMINGO, fui até o tradicional e histórico cemitério 
do Bonfim visitar o túmulo de dona Dina Paulino, colocar flo-
res e fazer minhas orações. Aproveitei para visitar túmulos de 
outros amigos. Mais uma vez, fiquei triste pois os VANDALOS 
continuam roubando ESCULTURAS DE BRONZE e até as mol-
duras das fotos. O cemitério estava muito bem cuidado, mas 
o que precisa ser mesmo combatido é os constantes assaltos 
onde levam peças raras em bronze e derretem as mesmas. 
Os muros continuam esburacados para facilitar a entrada dos 
bandidos e precisam serem reforçados e mais fiscalizados, 
principalmente à noite. 

ESCRITÓRIOS DO FUTURO 

O mundo acompanha as reflexões sobre o melhor sistema 
de trabalho. Home office, presencial ou híbrido, independen-
te de qual tenha a maior ou menor adesão das equipes, vale 
lembrar que todos eles foram adaptados de uma realidade 
que está cada dia mais distante. De acordo com a consultoria 
de gestão de riscos corporativos AON, em 2020, 73,3% das 
empresas implementar políticas para o trabalho remoto. An-
tes do período pandêmico, 68,5% delas não tinham um mode-
lo de gestão para o home office.

O gLAMOUR EM OUTUBRO 

MAIS espontâneo e esportivo a tradicional NOITE DO GLA-
MOUR, voltará a acontecer no mês de Outubro para come-
morar a VIDA e o TRABALHO. Já estamos com uma equipe 
bolando a noitada que poderá ser no melhor estilo temático. 
E no próximo mês teremos muitas e muitas festas, inclusive 
a ExPOR JANAÚBA do dia 2 a 12, a famosa JUNINA DO MAx 
MIM que acontecerá dia 11,  depois vem a ExPOR DE MOC e 
assim a vida vai levando com muita alegria pois mesmo com 
a crise (nunca vimos este país sem crise) só que desta vez 
é mundial devido a PANDEMIA e agora a cruel guerra com 
a Rússia invadindo a Ucrânia. Que Deus tenha piedade do 
mundo...

12 SOcial

nO PRÓXIMO dia 21, teremos uma noite de artes aqui em Moc em 
uma promoção da SOYER PRODUçõES com a presença do grande SAU-
LO LARANJEIRA e apresentações do espetacular grupo de dança espa-
nhola PATIO FLAMENGO entre outras atrações e as reservas de mesas, já 
estão sendo feitas pelo fone (99989-7210). Imperdível...

ESTEnDEnDO as quedas da semana anterior, as bolsas mundiais 
amanheceram predominantemente no vermelho, na última segunda-fei-
ra. Passados os ajustes nos juros, chegou o momento de olhar de novo 
para os indicadores de inflação.

REPERCUTIU bastante a nota que dei aqui e nas páginas da revista 
Tempo sobre o programa ENCONTRO COM THEODOMIRO PAULINO 
que estará de volta no Youtube com as entrevistas e últimas notícias. 
Já estamos montando a equipe, ou melhor, o excelente cinegrafista e 
aguardem surpresas para o segundo semestre.

O DEPUTADO Arlen Santiago e Laís com a família, o mesmo aconte-
cendo com Paulo Cesar - Nidia Santiago, Humberto - Luiza Coelho, es-
tão curtindo o interior da França, visitando várias vinícolas e regressam 
ao Brasil na próxima sexta-feira. Também seguindo nos próximos dias 
para Holanda para visitar a filha Aline, o genro e as netas que residem 
naquele maravilhoso país, WAGNER E MARINILZA MOURãO GOMES. 
Outro grupo de nomes conhecidos também estarão indo ver de perto 
a maravilhosa primavera em Paris. Viajar faz bem em todos os sentidos. 

O IBOVESPA encerrou a semana com uma queda de 2,54%. Na sexta, 
as perdas foram de 0,16%, para 105.134,73 pontos, depois de cair mais 
de 1% ao longo do dia.

AS TERRíVEIS TAPUIAS, continuam invadindo o belo e grande LAGO 
DO INTERLAGOS de maneira assustadora e de repente, não restará mais 
o lago. Algo precisa ser feito com urgência. Aliás, a prefeitura deverá 
iniciar a revitalização daquele local nos próximos dias...

A InTERnET continua sendo a área de comunicação que mais preo-
cupa o PT, uma vez que Bolsonaro continua sendo absoluto nela, com 
uma invejável capacidade de pautar as discussões políticas nas redes 
sociais. É ali que Lula patina, incapaz de uma narrativa convincente. E no 
mais, o ex-presidente está receoso de aparecer em público e ser vaiado. 

nOS PRÓXIMOS DIAS, a dinâmica PATRíCIA SILVA estará lançando, 
em grande estilo, mais um número impresso da revista montes-clarense 
TEMPO, onde estarei focalizando em quatro páginas, alguns momentos 
da FEIJOADA DO THEO.

VAP & VIP

FEIJOADA DO THEO 2022- E vou continuar publicando 
fotos das presenças que estiveram me prestigiando na fa-
mosa FEIJOADA DO THEO, que este ano superou todas as 
expectativas. Veja aí a sempre bela ex Glamour-Girl e hoje 
empresária, MELISSA MACEDO SIMÕES. (Fotogênio)

O CASAL EMPRESÁRIO, Maurício e Flaviane Andrade que 
acabam de inaugurar na Santa Maria, uma moderníssima 
loja de colchões “Simmons” que fez parte dos brindes sor-
teados durante a Feijoada. (Fotogênio)

O FORTE EMPRESÁRIO da ‘Triama’, Gilberto Gualter e; o 
gerente da Caixa Econômica Federal, Samuel com a esposa, 
Eldiane Vieira. (Fotogênio)

LÉO CANGUSSU formando um bonito casal com a esposa, 
Graziella. (Fotogênio)

CENTENÁRIO DE DOUTOR MAURÍCIO- Em um cenário 
maravilhoso, ou seja, NO CORREDOR CULTURAL, bem em 
frente onde o conceituado médico e escritor, JOÃO VALE 
MAURÍCIO nasceu, seu centenário foi comemorado  com 
muita seresta, depoimento de autoridades, pois ele foi sem 
sombra de dúvidas uma das maiores personalidade da nos-
sa história. E lá estava sua esposa, MILENE COUTINHO 
MAURÍCIO vivendo aquele momento único, cercada pelo 
carinho das filhas, genros, netos, bisnetos e um tataraneto. 
Veja que bela foto, MILENE emoldurada por todos em fren-
te ao casarão dos Maurício.  

MILENE SENDO cumprimentada pelo vice-prefeito Gui-
lherme Guimarães, que foi uma das autoridades a saudar 
o homenageado, tendo ao lado  o deputado Carlos Pimenta.

É CLARO que fui abraçar minha super querida amiga, MI-
LENE COUTINHO MAURÍCIO, pois eles fazem parte da mi-
nha história no jornalismo.

TRÊS GRANDES AMIGOS: Fernando Macedo, Paulo Jacinto 
e Aldecir Xavier. (Fotogênio)

EM UMA MESA os irmãos, Guilherme Rocha com Laisa, 
Emílio com Lyne Rocha. (Fotogênio)


